

TIEMPO DE ADORACIÓN AL CORDERO

jueves, 3 de diciembre del 1981

BARATARIA, TRINIDAD



Vin A. Dayal

TIEMPO DE ADORACIÓN AL CORDERO

jueves, 3 de diciembre del 1981
BARATARIA, TRINIDAD

Extracto:

Cuando el Cordero venga y tome el Libro Sellado con Siete Sellos, él dijo: [1961-0618 *Apocalipsis Capítulo Cinco Parte 2* -Ed.]

²⁰⁸ *Ahora, este es el tiempo cuando todo debe ser adoración. Ahora, recuerden, cuán apropiado. Ahora, que esto no se nos pase por alto ahora. Escuchen atentamente. Cuando todos los misterios de la Edad de la Iglesia han sido consumados, todos los misterios de los planes de redención, esos Siete Sellos fueron abiertos en... inmediatamente después de esto ahora, miren, es tiempo para—para que todos, todo en el Cielo y todo en la Tierra adore a Dios. Ahora miren lo que sucede....*

“y cantaban un nuevo cántico...” [Ap.5:9 -Ed.]

[Pág.41]

**Tiempo de Adoración al Cordero
3 de diciembre del 1981**

TIEMPO DE ADORACIÓN AL CORDERO

BARATARIA, TRINIDAD
jueves, 3 de Diciembre del 1981

HNO. VIN A. DAYAL

[El Hno. Vin dedica al bebé y luego ora. -Ed.]

Amén. Vayan a sus Biblias esta noche. [espacio en blanco en la cinta -Ed.]

[San Lucas 24:49 -Ed.]

49 ... pero quedaos vosotros en la ciudad de Jerusalén, hasta que seáis investidos de poder desde lo alto.

50 Y los sacó fuera hasta Betania, y alzando sus manos, los bendijo.

51 Y aconteció que bendiciéndolos, se separó de ellos, y fue llevado arriba al cielo.

52 Ellos, después de haberle adorado,...

“Ellos, después de haberle adorado.”]

... volvieron a Jerusalén con gran gozo;

53 y estaban siempre en el templo, alabando y bendiciendo a Dios. Amén.

Justo antes de que recibieran la promesa (amén) su entendimiento fue abierto y Él dijo: “Si les digo que hay una promesa y a dónde ir, dónde encontrarla y que hacer—¡deberían estar alabando y agradeciendo a Dios por ello!” Amén.

¡Apocalipsis Capítulo 5!

1 Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el trono un libro escrito por dentro y por fuera, sellado con siete sellos.

² Y vi a un ángel fuerte que pregonaba a gran voz: ¿Quién es digno de abrir el libro y desatar sus sellos?

³ Y ninguno, ni en el cielo ni en la tierra ni debajo de la tierra, podía abrir el libro, ni aun mirarlo.

⁴ Y lloraba yo mucho, porque no se había hallado a ninguno digno de abrir el rollo, ni de leerlo, ni de mirarlo.

⁵ Y uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que el León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos.

⁶ Y miré, y vi que en medio del trono y de los cuatro seres vivientes, y en medio de los ancianos, estaba en pie un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos, y siete ojos, los cuales son los siete espíritus de Dios enviados por toda la tierra.

⁷ Y vino, y tomó el libro de la mano derecha del que estaba sentado en el trono.

⁸ Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos;

⁹ y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación;

¹⁰ y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra.

11 Y miré, y oí la voz de muchos ángeles alrededor del trono, y de los seres vivientes, y de los ancianos; y su número era millones de millones,

12 que decían a gran voz: El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, las riquezas, la sabiduría, la fortaleza, la honra, la gloria y la alabanza.

13 Y a todo lo creado que está en el cielo, y sobre la tierra, y debajo de la tierra, y en el mar, y a todas las cosas que en ellos hay, oí decir: Al que está sentado en el trono, y al Cordero, sea la alabanza, la honra, la gloria y el poder, por los siglos de los siglos.

14 Los cuatro seres vivientes decían: Amén; y los veinticuatro ancianos se postraron sobre sus rostros y adoraron al que vive por los siglos de los siglos.

Inclinemos la cabeza y cerremos los ojos.

Dios Todopoderoso, Te alabamos y agradecemos, Padre, en el Nombre de Jesucristo. Oh Dios, bendice e inspira con tu Palabra nuestros corazones para captar la revelación Divina de Tu Palabra, ésta noche, como la hemos leído aquí, Padre, Señor Dios, este gran tiempo cuando todo el Cielo y la Tierra adoran al Cordero de Dios, Señor, que podamos unirnos al coro Celestial y caigamos en esa inspiración Divina y podamos empezar a cantar ese nuevo canto: "Reinaremos como reyes y sacerdotes sobre la Tierra". Bendice estas cosas en nuestros corazones esta noche. Bendice a todos y cada uno con entendimiento que nos abrirá las Escrituras con un poco más de entendimiento esta noche. Oramos y lo pedimos en el precioso Nombre de Jesús. Amén.

Pueden sentarse. Bueno, nos referimos a los que pueden tomar asiento aquí esta noche y que eso no les

impida entrar en la adoración esta noche y ser arrebatados en Su Divina Presencia para recibir de lo que Él nos tiene reservado esta noche. Tal vez alguien podría ser bastante amable esta noche para ofrecerle a alguien su asiento también. Amén. Muestren un poco de bondad fraternal.

Bien, queremos dar la bienvenida a todos en la casa de Dios esta noche. Veo que tenemos al Hno. Suite aquí y no conozco a algunos de los otros que puedan estar aquí pero apreciamos a todos en la casa de Dios esta noche y solo queremos continuar el gran tiempo de compañerismo alrededor de la Palabra que el Espíritu Santo tan gentilmente nos ha dado. En especial el miércoles de la semana pasada cuando retomamos esta inspiración *Paradoja* y el miércoles tuvimos *Como Estuve Con Moisés Así Estaré Contigo* [1981-1125 -Ed.] y el jueves regresamos y prediqué *Josué Del Nuevo Testamento* [1981-1126 -Ed.] y el domingo por la mañana *El Abstracto del Título de Propiedad* [1981-1129 -Ed.] y esta noche no quiero desviarme de eso pero sólo inyectar algo aquí para que tengamos el tono correcto a medida que avanzamos (amén) porque es algo aquí que queremos ver y captar.

Y – quiero que noten algo esta noche que Apocalipsis 5 es puesto posicionalmente en el Libro de Apocalipsis entre las Edades de la Iglesia y los Sellos. Amén. Y queremos notar que vemos aquí sobre adoración, es un tiempo de adoración y también quiero que noten que Apocalipsis 13 es un capítulo sobre adoración pero es donde la gente adora a la Bestia, pero en Apocalipsis 5 adoran al Cordero, y Apocalipsis 5 viene antes de Apocalipsis 13 (amén), pues Apocalipsis 13 trae persecución sobre todos los que no adorarán a la Bestia. Pero estamos adorando al Cordero esta noche y no adoraremos a la Bestia. Nunca adoraremos a la Bestia, amén, porque tomamos nuestra posición sobre la Palabra de Dios esta noche. Amén.

Y saben que San Lucas 24, lo que leí aquí, fue cuando Jesús comenzó a abrir su entendimiento a las Escrituras. ¿Sabes que Él abrió la Palabra en San Lucas 24? ¿Cuántos lo saben? En San Lucas 24:32 – Él abrió la Palabra, (eso fue San Lucas 24:32) y luego San Lucas 24:45 – Él abrió su entendimiento a la Palabra que Él había abierto; porque el Antiguo Testamento estaba sellado con una revelación allí dentro. Era una profecía, un Libro de profecía del Mesías venidero, del Redentor venidero, que esperaban desde el Edén, la Simiente de la mujer. Amén.

Y cuando Él vino, Vivió un Misterio por treinta y tres años, y por treinta y tres años Él vivió todo el Misterio del Antiguo Testamento. En Génesis 3 dice: “La mujer recibirá una Simiente y esa Simiente herirá la cabeza de la Serpiente”. Y al venir el Ángel a María, ella recibió la Simiente, la mujer recibió la Simiente. Mas cuando Él hirió la cabeza de la Serpiente en la Cruz, eso fue pasados treinta y tres años. Entre la mujer recibiendo la Simiente y el herir la cabeza de la Serpiente, fue una historia de treinta y tres años, y en esa historia de treinta y tres años, Él vivió el Misterio del Antiguo Testamento.

El Misterio del Antiguo Testamento fue vivido y algo fue logrado, pero sus mentes estaban bloqueadas a la revelación de lo que fue hecho disponible. Él no podía irse y dejarlos así porque tenían que entender algo para que pudieran entrar en la promesa. ¿Amén? Algo fue hecho, algo fue hecho disponible, un misterio fue revelado. Algo yacía allí, pero sus mentes estaban bloqueadas, cerradas a esta cosa. Luego Él tuvo que volver y abrir su entendimiento para que pudieran ver lo que fue hecho disponible, qué misterio desenvolvió, lo que Él logró para ellos; cómo estas cosas tomaron lugar para que pudieran entrar en lo que les fue hecho disponible. No es de extrañar que, al terminar, Dijo:

“Envío la promesa de Mi Padre sobre vosotros” [San Lucas 24:49 -Ed.]. Amén.

Y aquí en esta Hora Él ha soplado sobre nosotros. Amén. Él descendió aquí y sopló sobre nosotros en junio 3, amén: “Recibid el Espíritu Santo” [Jn.20:22 -Ed.]. Amén. Y en junio 3, cosas extrañas empezaron a suceder (amén) porque tuvimos una visitación sobrenatural. Nuestro entendimiento fue abierto ya (amén) y entonces Él sopló sobre nosotros porque Él abrió nuestro entendimiento desde mayo 16 de 1976, (amén) Él comenzó a abrir nuestro entendimiento. Amén.

Y había muchos en el exterior que aún no habían entrado y luego entraron para ver: “Palpad; Soy Yo, un Espíritu no tiene carne ni sangre” [Lc.24:39 -Ed.] porque ellos no vendrían aquí. ¡Amén! Luego trajo casi como doce familias en un mes. Amén. Más de doce familias Dios trajo en un mes y tuvimos que extender el lugar para sentarlos aquí (amén) porque algo estaba pasando. Él estaba metiendo el resto, amén, mostrándose vivo por pruebas infalibles, hablando cosas pertinentes al Reino de Dios [Hch.1:3 -Ed.], manifestación de Su Presencia (amén) antes de que tengamos todos los Siete Soplos de Redención. Vamos a obtener todos los Siete Soplos para que la Iglesia sea llena con la plenitud de Dios. Amén.

Pero aquí vemos que Él tuvo que aparecer y mostrarse vivo para quitar los temores y las dudas y dejar que la gente supiera que era Él. “Yo Soy, no temáis”. Amén. “Yo Soy todos estos años en el Mensaje aquí haciendo algo” (amén) “y ahora estoy develando, ahora estoy aclarando quién es realmente la simiente Elegida, quién es realmente Mi Novia, de qué se trataba Mi Mensaje, cómo trabajé para lograr esas cosas” (amén) “y perfeccionar la simiente que planté en barro de Trinidad”. El mundo era el campo pero Él plantó la simiente en barro y a la Salida del Sol [Hijo],

la Luz tuvo que venir para vivificar la simiente que tenía algo de barro alrededor.

Había mucho barro de Trinidad por toda la Isla. Si tenemos tal vez más de dos millones de gente aquí eso es de barro de Trinidad, pero no hay simiente en ese barro (amén), pero hay parte de la tierra que tiene una simiente en ella y el Poder Vivificador atravesaría esta nación para obtener esa simiente que yacía en ese barro. Amén. Estaban aquí, Él las plantó aquí pero el Hijo [Sol] había resucitado (amén) y se estaba moviendo a través de la tierra. En 1965 él dijo: *Ya Salido El Sol* [1965-0418M -Ed.], tiempo presente, no es el Sol va a salir. Es *La Salida del Sol* al atardecer para una resurrección fuera de las tinieblas denominacionales. ¡Amén! Él iba a regresar—una revelación de que Él es Señor; ¡Él ha resucitado! ¡El Señor Mismo había descendido del Cielo! Amén. Él está reuniendo a Sus súbditos redimidos sobre la faz de la Tierra. Amén. Una revelación iba a salir.

Y Dios tal como Él dijo la parábola en San Mateo 13, había semilla plantada en la Tierra (amén) y esa semilla tenía que crecer hasta la madurez. Amén. Y Él tuvo que venir ahora y dar una revelación que es tiempo ahora para la plenitud del Espíritu Santo, la dinámica, que será una rellenura del Espíritu Santo para venir al real creyente. ¿Por qué? “Voy a revelarles que están en la sazón. ¿Cómo les voy a revelar que están en la sazón? Les mostraré dónde los llevé de harapos a papel pergamo. [1963-1229M *Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz* - párr.181-187; 1964-0125 *Enciende La Luz* - párr.96-98 - Ed.] Les mostraré cómo los llevé desde semilla a la Imagen de la Palabra. Les mostraré de qué se trataban todas esas cosas cuando los estaba llevando a través de esas cosas, lo que significaba. Para convencerlos y hacerlos seguros de que ahora es la sazón, ahora es tiempo!” Amén.

Y Él tuvo que hacer algo cuando regresó allí para traer la gente a un cierto canal para que recibiera la

Promesa porque se hizo, se logró, estaba ahí pero nunca la entendieron, así que Él vino ahora y Él abrió la Palabra. La Palabra estaba sellada, allí el Antiguo Testamento estaba sellado. Solo conicían la parte del mandamiento, eso es todo lo que los Judíos sabían. Por eso se perdieron la parte de la profecía, obedecían los mandamientos de Moisés, pero se perdieron la profecía de Moisés porque la Promesa es un misterio en la Biblia. Amén.

Pero Él estaba creciendo allí, la Palabra Misma haciéndose carne. Esa Palabra escrita que tenían allí como el Antiguo Testamento, ese era el Pariente. El Nuevo Testamento es la Novia. El Antiguo Testamento es el Pariente pues el Antiguo Testamento es la profecía desde Génesis hasta el fin del Mesías. Luego Él surgió de la Biblia porque cada profeta que vino tuvo que decir: “Él va a venir, Él va a venir, Él va a venir, Él va a venir; Él va a venir” pero Juan al final del Antiguo Testamento dijo: “Él está aquí. Hay Uno entre ustedes a Quien ustedes no conocen”. Amén.

Luego, cuando Él vino, la Novia estaba en Él pues Él era ambos masculino y femenino igual como Eva y Adán. Él estaba allí, andando en la Tierra. ¡Aleluya! Su Novia iba a ser sacada de Él, ¿Ves? Y Él estaba allí en la Tierra y no lo sabían, no entendían lo que pasaba. Amén. Pero el Nuevo Testamento iba a ser Su Novia a través de las Siete Edades, Sus redimidos, Booz y Rut, amén; el Antiguo y el Nuevo Testamento.

Y aquí estaba, mientras caminaba en la Tierra, Él estaba viviendo el misterio del Antiguo Testamento, pero no entendían que Él decía. Amén. Él dijo que la Hora había llegado para que el Hijo del Hombre haga *tal y tal cosa*. “Ve y haz *tal y tal cosa* pues la Hora ha llegado para que eso suceda”. Había otras cosas para ser cumplidas, y cuando Vio las señales, Dijo: “La Hora ha venido para esas cosas también” pero ellos no lo estaban entendiendo. Él dijo: “¿Por qué no pueden

entender Mi doctrina o Mi lenguaje?" Porque nunca antes lo conocieron de ese modo, el modo en que lo conocían, era enseñar algunos mandamientos o profetizar del Mesías que vendría, pero Él tenía una diferencia en la predicación. Él no estaba profetizando acerca de ningún Mesías por venir, Él profetizaba acerca del tiempo del fin, pero identificando la profecía del Mesías siendo cumplida. Y ellos debían ser suficientemente espirituales para captar eso, para ver la diferencia en el énfasis, cómo Él estaba hablando esas cosas, pero no podían captar cómo Él hablaba esas cosas. ¿Ven?

Un día la gente entenderá cuando esa real Novia, de la que Malaquías 4 habló en su Mensaje de profecía, que estaría en la Tierra en los últimos días, cuando ella salga para identificarse estando aquí, ella tendrá que tomar su profecía, amén, de la Novia en los últimos días. Ella tendrá que revelar el misterio, amén, por esos quince años lo que tuvo lugar, cómo esa Novia está siendo formada en la Imagen de la Palabra para identificar su sazón, amén; para mostrar lo que Dios está por hacer a través de Ella, Jesucristo en forma de Novia. Y pocos serán suficientemente espirituales para entender eso también. Porque por quince años tuvimos a muchos diciendo: "¡Di lo que dijo el Profeta, di lo que dijo el Profeta, di lo que dijo el Profeta!" y tratando de guardar los mandamientos de Moisés, pero de igual modo pasarán por alto la profecía de Moisés. Pero habrá una Novia saliendo, Jesucristo velado en esa Novia identificando Su Palabra para esta Hora siendo manifestada, mostrando cómo ese misterio está desarrollándose, cómo sucede y cómo está llegando a la plenitud de la resurrección. Amén.

Y aquí, tal como Él estaba allí, vino cuando la mujer recibió la Simiente, y por treinta y tres años Él vivió ese Misterio del Antiguo Testamento. Y todo lo que

esos profetas profetizaron para Su primera venida y lo que Él tenía que hacer allí, Él hizo esas cosas, pero la gente nunca entendió, nunca percibieron lo que pasó. Y los herederos de la promesa, cuyos nombres estaban en ese Libro allí, ellos no entendieron nada. Pero viendo que el logro era para ellos Él tuvo que regresar a ellos y abrir su entendimiento para darles una real revelación de lo que esas cosas realmente significaban – lo que Él estaba haciendo allí. Amén. Y después fueron capaces de entender que cuando Él vino con sanidad, eso fue solo para atraer su atención, para agitar Jerusalén un poquito, para agitar Nazaret un poquito, para agitar esos lugares un poquito.

Pero luego Él tuvo un Mensaje saliendo, amén. Ves, y en ese Mensaje, estaba identificando, estaba revelando que esta es la cosa. Cuando Él predicaba esos mensajes, “Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en Ellas tenéis la vida eterna; y Ellas son las que dan testimonio de Mí,” Él estaba tratando de que vieran las Escrituras y reconocieran al Mesías. Él estaba predicando, ‘Dios es identificado por Sus características’. Eso es lo que Él estaba haciendo allí, amén, pero no Le entendían, Estaba identificándose en la Palabra a ellos para dejarles saber: “¡Sacúdanse, Fariseos y Saduceos!”. ¿Ves?

Y luego vieron cuando Él bajó al tiempo culminante cuando Lloró en la Montaña, dijeron: “Ahora entendimos la razón por la que Él lloraba y la razón por la que empezó a hablar diferente cuando nos preguntó: “¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre?” Y la Biblia dice: “Desde ese tiempo Él comenzó a profetizar” [Mt.16:21 -Ed.] después que Él vio que la iglesia captó la revelación. Él hizo esa pregunta para ver si la siembra había terminado. Él quería identificar si la siembra había terminado así que Él dijo: “¡Padre, les he manifestado Tu Nombre! [Jn.17:6 -Ed.] Han recibido la Palabra, me han recibido a Mí. Este

grupito aquí, captó la revelación. Todos los Saduceos la rechazaron como fanatismo, dijeron que "Yo soy Beelzebú. Algunos dicen que soy el hijo de José y María. Unos dicen que soy esto, que soy eso. Otros dicen que soy eso, un cazador". Veán. Un evangelista es un don, todo tipo de cosas diferentes. Pero estos captaron la revelación. Dijeron: "Tú eres el Cristo". Así sabemos para quién vino el Mensaje. El vientre en el que la simiente tenía que caer, cayó ahí dentro.

Así que Él supo que cuando captaron eso, luego lo próximo que vendría para mostrar que esa fase de la obra se hizo cuando Él tuvo que ir a la Cruz. Y Él está buscando las condiciones ahora. Él está buscando que esos demonios caigan entre esa gente religiosa. Él estaba buscando esos demonios que caerían en el reino político así que Él estaba constantemente observando a Herodes y Pilato, y a Caifás y a ellos (amén) y observando su movimiento; ver cómo todos ellos iban a juntarse para incluso crucificarlo. Amén. Así que Él subió a la Montaña y comenzó a llorar, lloró y dijo: "¡Oh, Jerusalén! Cuántas veces quise juntarte" [Mt.23:37 -Ed.]. Y luego estaban entendiendo porque ahora se abría su entendimiento. Ahora estaban entendiendo Su Mensaje, ahora sabían de lo que Él hablaba. Amén. Y cuando lo ves en la Señal, y la Señal debe seguir los Sellos; y cuando los Siete Sellos se abrieron y en *La Fiesta De Las Trompetas* [1964-0719M -Ed.] dijo que, ya las predicó sobrenaturalmente, ahora empezaron a entender estas cosas. Ahora estaban entendiéndolo. Amén. ¿Entienden lo que digo? Ven.

Y hallas que aquí ellos dicen cuando retoman ese mensaje allí, donde Él estaba llorando en la Montaña, dijeron: "Eso es lo que eso significaba". Ves, eso significa que no reconocieron su visitación y Él tuvo que hacer eso para mostrar que había terminado. ¡Él haciendo eso, viviendo lo que era un misterio allí mismo! Puede que no sea una gran revelación, pero

tenía que ser colocado allí para mostrar la sazón. No tanto para revelar sino para hacer el cuadro para mostrar al Rey rechazado.

Ves por eso a veces tomas un mensaje y no hay nada en él pero hay sólo una línea, pero eso tuvo que ser dicho para encajar en el cuadro. Voy a leer una pequeña cita sobre eso para tí en un momento con *Las Setenta Semanas De Daniel*, dijo: "No para predicar sobre lo que era, pero solo para encajarlo en su lugar". Amén. Ven.

Entonces cuando vino después empezó a predicar ciertas cosas profetizando acerca del juicio. "No lloréis por Mí, sino llorad por vuestros hijos" *tal y tal*. "Que no quedará aquí piedra sobre piedra en este templo". ¿Por qué? "Es tiempo de que se quitará la vida al Mesías mas no por Sí ahora". Amén. Él comenzó a hablar estas cosas aquí.

Luego dijeron: "Eso es lo que sucedía allí. Y siempre enseñé que esto solo era una declaración" pero ahora su entendimiento se abría y eran capaces de ver lo que esto significó cuando Él estuvo allí en la Cruz. Amén. Ahora ellos entendían que esto estaba disponible. Algo había ahí para ellos y ellos estaban alejándose, solo estaban con una clase de regocijo: "Es un poderoso Profeta en la Palabra y en efecto y estas cosas". Y Uds. saben, tratando de decir: "Bien Él nos enseñó cómo amarnos los unos a los otros. Él nos enseñó cómo poner la otra mejilla y Él nos enseñó cómo ir una milla extra y nos enseñó cómo hacer esas cosas y estamos tratando de hacer esas cosas". Pero se estaban perdiendo lo que Él había hecho disponible, a causa de que sus mentes aun estaban cerradas al misterio mismo, pero en sus corazones vieron a Alguien que cambió sus vidas, nunca vieron una Persona como esa antes, así que quisieron ir allí y quisieron la vida que vieron manifestada delante de ellos, no pudieron ser diferentes, simplemente no podían volver y pecar.

Vean. Así que trataron de vivir una vida que es propia de un cristiano.

Pero luego, allí dentro no tenían ese canal que les diere fe, para ungirlos, para mostrarles cómo entrar y poseer su promesa que Él hizo disponible. Desearon algo más ahí, es ahí que desearon algo pues eran buenos compañeros. Dejaron de beber y fumar, ya estaban santificados del mundo. Vean, y creyeron en ese hermano, qué Hombre es este; vean, este humilde carpintero Nazareno. ¡Oh! Ves, eso fue tan excepcional para ellos, pero aquí había algo, había una revelación, había inspiración ahora, no sólo para que vivan una buena vida, pero lo que ellos recibirían, una revelación para entrar y recibir algo que por y a través de ellos Él podría continuar Su obra; así como Él era consciente de que estaba cumpliendo la Palabra, ellos podían ser conscientes que también estaban cumpliendo la Palabra, paso a paso en continuidad a lo que Él hacía. Ven. Ellos pudieron reconocer estas cosas.

Y esto ha sido una gran batalla por quince años aquí tratando de obtener eso en la mente de la gente, para ver un ministerio quíntuple captando la verdadera revelación acerca de todo lo que se trataba ese Libro Sellado con Siete Sellos siendo abierto; qué estaba pasando realmente ahí; (vean) cómo esos Siete Sellos vinieron después de las Edades de la Iglesia y esos Siete Sellos tenían que ser desatados para que entremos en la tierra de Canaán. Recuerden en *Paradoja* [1961-1210 - párr 295-311 -Ed.] dijo: “Oh Dios, ábrenos esos Sellos en la parte de atrás del Libro para que podamos entrar de este gran lugar, esa gran porción del Cielo que está esperándonos”. ¿Ven? “Y eso producirá la tremenda victoria en el amor Divino”.

Fue algo que tenía que abrir ahí para traer la comisión de Josué, para que la gente por inspiración a través de la comisión de Josué pudiera reconocer su heredad, pudiera obtener instrucción de cómo

poseerla; la revelación estaría viniendo en esa sazón sobre qué hacer, cómo hacerlo, cuándo hacerlo; para reconocer al mismo Príncipe [Capitán] del ejército de Jehová en el campo trayéndolos a poseer lo que era de ellos; algo. La gente no solo iba por ahí recordando a Moisés, no. El mismo Dios que se reunió con Moisés en la montaña, la zarza ardiendo, el Pilar de Fuego, ese mismo Dios volvió a descender entre el mismo pueblo y Él estaba continuando la obra. Él estaba inspirándolos sobre qué hacer y cuándo hacerlo. Él estaba dando revelaciones de cómo traerlos dentro de su heredad.

A veces puede sonar extraño porque no podías volver a Génesis y Deuteronomio, y leer en donde ellos caminaron alrededor de Jericó siete veces. No podías ir y leer eso, pero Dios en el instante estaba dando inspiración. No podías leer cómo ellos apuntaron la lanza hacia Hai (amén) porque eso estaba en un lenguaje desconocido. ¡Aleluya! ¡Oh, hermano! Piense acerca de esto. Ese era un lenguaje desconocido. ¡Cuando regrese eso será hecho conocido! ¡Oh, Aleluya! Yo no sé de dónde vino ese pensamiento. ¡Amén! ¡Eso tiene que hacer un ciclo para regresar a aquellos con el cristal y impactar sus corazones! Ellos revelarán lo que está tomando lugar. ¡Aleluya! ¡Amén! ¡Oh! Vean. Cuando eso regresa ahí...

Ves, ahora ustedes lo captan rápidamente, están sintonizando en la Palabra. Desde que dije: 'lenguaje desconocido' ya todos me captaron. Ellos saben acerca de lo que hablamos. ¡Vean! Así que ves lo que había ahí para ser revelado, para ser vivificado, para ungirlos. ¡Ves! Y mientras ellos permanecieron ahí atrás en ese primer pliegue (amén) no podían obtener nada más, pero había algo que volvería (vean) e iba a impactarlos en la sazón correcta, y así la Novia tendrá "ASÍ DICE EL SEÑOR" de nuevo. Amén. Cuando Él descienda otra vez al campamento, tendrían "ASÍ DICE

EL SEÑOR" otra vez porque el Hijo del Hombre hallará un lugar para poner Su cabeza. Amén. Vean. Él hallará un pueblo ahí en forma, Él hallará un pueblo ahí listo pues durante ese tiempo mientras el Ciclo estaba siendo hecho, esa Germen Simiente estaba siendo formada en la Imagen de la Palabra. Dios estaba obteniendo carácter al cual Él pudiera enviar el Poder. Amén. Él obtenía un pueblo tan en sintonía con Él que ven lo que Dios quiere que sea hecho. *¿Por Qué Clamas? Dí* [1963-0714M - párr.161 -Ed.] en la página 30 él dice: "Fe mira para ver lo que Dios quiere que sea hecho y fe opera a través de ese canal".

Y Dios nos mostró que algo tenía que ser hecho entre la apertura de la Palabra y la predicación a los perdidos, Fe lo vio, una revelación descendió ahí. Amén. El Tercer Jalón tiene tres fases. La primera fase del Tercer Jalón fue la Palabra Hablada: ardillas, pececito; los muchachos de la Hna. Hattie Wright. Luego esto entró en la Apertura de la Palabra: el Misterio revelado de los Siete Sellos – la Apertura de la Palabra. Luego esto paró ahí y no pudo ir más allá. Él dijo yo -Él predicó *Almas Encarceladas Hoy* [1963-0111M - Ed.] "Estaba preguntándome si ahora es el tiempo", amén, "para la Predicación a los perdidos. Yo vi a la gente en el almacén de JC Penny, la cual vi en el infierno. El infierno está siendo creado sobre la Tierra, pero me pregunto si el tiempo es ahora". El Espíritu Santo dijo: "¡No! Cuando la persecución venga", página 17, *Hemos Visto La Estrella En El Este* [1963-1216 - párr.110-112 -Ed.], "cuando la persecución viene después de que Cristo es formado", amén. *Mirando Hacia Jesús* [1963-1229E - párr.49 -Ed.] en diciembre 29, dijo: "Cuando la Apretura viene entonces mira el Tercer Jalón. Esto será para los totalmente perdidos". Así que la Predicación a los perdidos no vendría hasta que la Apretura venga. Amén.

Pero entre la Apertura de la Palabra y hasta que la Apretura venga algo tiene que ser hecho. ¡Fe mira lo que Dios quiere que sea hecho ahí! Amén. Vea. ¿Qué tiene que ser hecho? Eliezer tenía que ir y conseguir una Novia para Isaac fuera de esa gente Pentecostal. *El Evangelismo Del Tiempo Del Fin* [1962-0603 -Ed.] “Ve y obtén carácter; suda; asegúrate de obtener carácter. No cantidad, calidad. Obtén real calidad, real material de Novia. Amén. No pirita, no cosas brillantes, no todas estas hermanas con sus pistolas y fundas intentando atraer al hijo del jefe del rancho. ¡No! Sal por la puerta trasera, deja en paz esa corrupción. Ve y mira que encuentres el real carácter, amén, quien está bajo expectativa por la promesa, quien cree todos esos Siete Sellos; quien cree cada Palabra que Dios dice. Amén. Este sería un tiempo de prueba”. Y luego eso tenía que ser hecho y fe vio lo que Dios quiso que fuera hecho y fe comenzó a operar por ese canal. Amén. Y eso estaba pasando allí.

En 1965 cuando el Profeta salió de la escena, la obra no estaba completa pues la Novia aún no había sido llamada. Así que los pastores obteniendo la revelación por medio de la comisión Divina del Ángel del Señor, amén, recogieron el ministerio para obtener la Novia. Amén. Por quince años desde 1965 hasta hoy los pastores estaban obteniendo la Novia (amén) por medio del mismo Mensaje. Amén. El mismo Mensaje: “Obtén la Novia”. Uds. ven al Espíritu que está ahora en la Novia diciendo: “Ven. El que tenga sed, venga. El que tenga sed, venga. Al que oye permitanle decir ven también”. Amén. Vean, algo está sucediendo allí, haciendo entrar la Novia antes de las puertas se cierren, porque cuando se cierren las puertas, entonces vendrá la Apretura. Amén. Porque cuando ves la Apretura sabes que las puertas están cerradas. Ud. dice: “¿Qué está diciendo?” Cuando la Apretura viene, mira entonces el Tercer Jalón. El Tercer Jalón sale después de que las puertas se cierran. Amén.

Nadie puede entrar o salir. Amén. Tercer Jalón de Noe para los totalmente perdidos es después de que las puertas son cerradas. Amén.

Y en la Hora de la Apretura es que Dios va a ungir a la Iglesia, pero tendremos una medida de las dinámicas obrando en cierta medida aquí todo el tiempo. Amén. Ves aquí cómo la Novia ahora está preparándose para entrar en su heredad. *Paradoja*: “yendo a entrar en nuestra heredad, una gran porción del Cielo”. Justo como esos aquí en San Lucas 24, su entendimiento fue abierto ahora a la Palabra así que ellos fueron posicionados. Él dijo: “No salgan de Jerusalén. No se muevan de ese lugar en absoluto. Permanezcan ahí”. Él reveló el lugar donde esperar por la promesa. Él reveló el único lugar provisto por Dios para nosotros hoy. Reveló el Lugar Secreto donde seríamos alimentados con Alimento Escondido. “No se aparten de ahí. Entren ahí y esperen hasta”. *Si Uds. permanecen en Mí y Mi Palabra permanece en Uds.*, amén; la Palabra para la Hora, si Ud. permanece en esa Palabra, ese es el lugar en el que puse Mi Nombre. Ahí es donde el pacto está vigente. Amén. Vean. Tu entendimiento está abierto y te es revelado el lugar para esperar hoy y muestra dónde el Espíritu Santo va a descender, amén, dónde la promesa va a ser confirmada. Vean.

Y aquí vemos que desde junio 3 Él vino y nuestro entendimiento fue abierto. Incluso en 1980 Él sopló todos los conductos, Nos llevó dentro del Libro de Apocalipsis y sopló todos los conductos, amén; puso ahí dentro una verdadera fe, amén, por medio de revelar el Misterio entre la Sexta y Séptima Trompeta, amén; entre el Profeta Gentil y los profetas Judíos; interpretó esos quince años perdidos después de la partida del Mensajero y antes de que Sodoma fuera quemada, amén; después de que Moisés murió y hasta que fueron ubicados posicionalmente, amén; después

de que el Ángel vino a María hasta que ella dio a luz al Cristo, amén; después Él abrió su entendimiento en la Escritura hasta que el fuego cayó. Él vino e interpretó esos quince años (amén) y nos colocó en la Edad después del Profeta Gentil y antes de la venida de los profetas Judíos, un lapso donde Dios está revelando El Secreto; donde la Novia entra en el ritmo de la Palabra. “¡No te apartes de ahí en lo absoluto. Permanece ahí. Esto tomará lugar ahí dentro!” ¡Amén! y algo está sucediendo.

Luego el Espíritu Santo volvió a ellos ahí y Él está abriendo su entendimiento muy rápido, y ahora estaban viendo y entendiendo en realidad cada movimiento que Jesús hacía, conocían que desde que Él nació en Belén, Él estaba encaminándose hacia el Calvario. El Pilar de Fuego cuando Éste dejó el río Ohio, se fue hacia el oeste. Cuando él nació, la constelación estaba inclinada al oeste. Amén. ¡Sí, señor! ¡La cosa que yo me pregunté toda mi vida! ¿Qué era esa cosa que me pregunté toda mi vida? A la edad de siete años, Él dijo: “No tomes o fumes”, amén, “Hay una obra para ti para hacer cuando seas mayor”. Amén. En 1933 cuando él tenía 24 años, Él dijo: “Tú tendrás un Mensaje para precurse la Segunda Venida de Jesucristo”. Cuando él tenía 37 años en la cueva, en 1946, Dijo: “Mira, irás alrededor del mundo con dos señales”. Aún no había un Mensaje, esa no era la obra todavía. En 1963, él estaba buscando un Mensaje todo ese tiempo, en 1962 él está buscando un Mensaje. Amén. Él sabía que un Mensaje tenía que salir porque él vio entre ese Séptimo Ángel terrenal y ese Ángel Celestial, Siete Truenos estaban emitiendo sus voces; el Libro siendo abierto. Él estaba buscando un Mensaje, “Elías volverá el corazón de los hijos de nuevo a la fe de los padres”.

Él dijo: “Sé que toda la sanidad está bien, pero había algo yaciendo en eso, algo por salir”. Amén. Él

observó el avivamiento de sanidad, vio que esto murió, vio que lo Pentecostal se secó, los vio regresar al mundo, vio a grandes hombres que tenían ministerios poderosos convertirse en borrachos y ladrones, toda clase de fornicarios y estas cosas, pero él estaba presionando por algo. Entonces tuvo una visión: "Ve al oeste ahora a cumplir ese sueño de toda la vida". Cuando él fue ahí, dijo: "Había... un Ángel, el Séptimo". Él vio al hombre con la tez oliva con dos grandes alas esta vez, el mismo Hombre de 90 kilos, con tez oliva, aleluya; ¿Aquel que le hablaba desde que era un muchachito? ¡Amén! ese Mismo que tenía la Espada de plata con la empuñadura de perla y el guarda de oro, él dijo: "Él apuntó la Espada de nuevo al este. Él dijo, regresa al este". ¡Él estaba apuntando la Espada! Amén. Vean. "¡Regresa al este!"

Él dijo: "La cosa que me pregunté toda mi vida desde el tiempo en que era un muchachito cuando tenía 7 años hasta ser un hombre aquí en 1963". Vean. Cuando él tenía alrededor de 53 años, (vean) 54 años en 1963 ahí, él dijo: "Las cosas que me pregunté toda mi vida desde que tenía 7 años cuando la Voz Del que dijo: 'no tomes ni fumes; tú tienes una obra para hacer cuando seas mayor', aquí y ahora Dios ha dado un paso al frente para hacer esa obra. Lo que me pregunté toda mi vida, un Mensaje, (aleluya) para revelar la Venida del Señor (amén) porque la visión es escritural y debe ser interpretada por medio de la Escritura". Apocalipsis 10:1 al 7 él dijo: "Ese es el Secreto dentro del silencio. Ese es el Séptimo Sello, la Venida del Señor", y él interpretó su visión con eso. Amén. Él tenía una visión de él siendo tomado y alzado, y ahí estaba un Ángel Celestial, Jesucristo, su Señor, nuestro Señor, amén, estaba ahí arriba con ese Séptimo Sello. "Regresa al Este. La Hora viene". ¿Ven?

Así que miren y vean la Palabra tenía que ser abierta y luego cuando todas esas cosas sucedieron

muchos nunca supieron lo que realmente paso. Aquí estaba Jesús muerto en la cruz pero jamás supieron lo que realmente pasó. Así que Jesús regresó y en San Marcos 16 dice: "...en otra forma..." Marcos 16 dice que Él regresó en otra forma y Él habló a dos que iban al campo y luego Él apareció a los once y los reprendió por la dureza de su corazón ¡porque ellos no creyeron el testimonio de los que vieron al Señor! Él los reprendió por su incredulidad al testimonio de quienes vieron al Señor. Amén.

Él regresó en otra forma... y Él regresó en esa forma y tenía un objetivo, no ir y comenzar alguna gran, grandes campañas de sanidad. Eso iba a venir justo en este tiempo, amén, eso iba a venir y sacudiría a toda Jerusalén cuando esto viniera también. Esto los llevará a descender sobre los apóstoles y ellos y decir: "No prediques más en el Nombre de ese Hombre", amén; trae al Sanedrín sobre ellos. Pero hasta ese tiempo Él estaba concentrándose en una cosa, revelar la Verdad. Él dijo: "He visto grandes y poderosos milagros", pero en el Tercer Jalón dijo: "Nunca he trabajado en los reinos de mi ministerio como esta vez. Esto está revelando la Verdad por medio del mismo Espíritu" [1963-0324M *Preguntas Y Respuestas Sobre Los Sellos* - párr.35 - ED.]. El mismo Ángel en el Primer y Segundo Jalón, amén, estaba revelando la Verdad (amén) pero "Haré pequeñas cosas para dejarles saber que este es Cristo resucitado; para dejarles saber que el Mismo que estaba ahí regresó aquí. Haré pequeñas cosas para dejarles saber, 'como estuve con Moisés, estaré contigo'. Haré pequeñas cosas", amén, "Solo para beneficio de la Iglesia, para darles algo en donde pararse y sujetarse, y saber que hemos visto al Señor". Amén.

Y Él regresó allí: "Tomás ven aquí y pon tu mano en Mis manos" y estas cosas; haciendo cosas para ellos, partiendo el pan, Él haciendo algo que hizo antes, amén, para la iglesia para darles fe, amén, ese es el

Mismo que regresó en otra forma para abrir su entendimiento a la Escritura, amén. Algo sucedió. Y así cuando miraron a la vieja y áspera Cruz no podían sentir más ninguna tristeza y derrota en sus corazones, no tendrían más lágrimas de tristeza, sino lágrimas de gozo, un gozo inefable. Amén. Ahora miran allí y entendieron Quién era Él, por causa de que Él vino; y de lo que Él hizo disponible para ellos; cómo entrarian; dónde esperar por Él; qué es lo que va a suceder. ¡Sus mentes fueron desbloqueadas! Amén. La Luz entró, la exposición [entrada (KJV)] de Su Palabra trajo Luz [Sal.119:30 -Ed.], amén, para iluminar su entendimiento; los ubicó posicionalmente, alistándolos para recibir la promesa. Él los posicionó por medio de la enseñanza para recibir la promesa, abrió su entendimiento a las Escrituras.

Y aquí estaba Él y ellos estuvieron esperando bajo expectativa buscando estas cosas que iban a suceder. Luego vimos cómo estaban en el templo continuamente bendiciendo y alabando a Dios. Las campanas de gozo estaban sonando en sus almas. Ellos no podían mantenerse silenciosos más. ¿Por qué? Porque vieron ¡que este era el mismo Jesús! ¿Por qué? ¡Porque Él estaba obrando en continuidad ahora! Él ató Joel 2:28 (amén) y los posicionó bajo expectación por la promesa de la dinámica para la mecánica. Él los ubicó ahí y les mostró que esa obra ahí hizo esto disponible, amén. Tuvieron algo por lo que estaban bajo expectativa.

Ese es el por qué el Espíritu Santo descendió aquí en esta sazón, tomándolos y comenzando a ponerlos bajo oración; imprimiré este folleto *Llamado A La Oración* y se los daré para que puedan saber lo que eso significa. Eso significa que están llamados a orar. Amén. Uds. son convocados a orar. Amén. Orar por qué cosa; ¿solo orar por todo? ¡No! ¡una oración concentrada! Amén. Un canal de inspiración para la

promesa; ¡queriendo recibir la promesa! Fue como si a ellos se les hubiera abierto la mente, ahora entendieron, tuvieron una revelación de lo que Dios iba a hacer. "Dentro de no muchos días desde ahora serán llenos con el Espíritu Santo". Amén. Vean. La Dinámica iba a venir. Vean. Así que ya estaban regocijándose porque Él les dijo dónde esperar, Él les dijo otra vez cuánto tiempo esto iba a tomar para venir, Él mostró dónde estaría disponible para ellos así que empezaron a regocijarse. ¿No es eso lo que les estaba leyendo el domingo en la mañana? Amén. Así que déjenme tomar eso de nuevo un poquito. Permíteme solo poner eso aquí dentro y podríamos hacer un pequeño poste de amarre a medida que avanzamos. Amén.

Pág. 759, *Apocalipsis Capítulo Cinco Parte 2!* [1961-0618-Ed.]

Él dijo:

74 Creo que se ha llegado al tiempo en que tenemos que saber cómo estamos parados.

¿Cómo puede uno hacer algo a menos que se tenga fe en lo que uno está haciendo? Uno tiene que tener fe. Y ese es mi propósito de hacer esto aquí con la iglesia,...

Ese es mi propósito de hacer estas cosas, deseo que tengas fe por algo específico. No quiero que solo vayas sirviendo al Señor, quiero que tengas fe en esta Hora para algo específico. Por eso estamos atando todo en la Palabra y mostrándote dónde está esto y dándote un entendimiento de cómo Dios está obrando entre nosotros; lo que Él vino aquí a hacer y por lo que estamos bajo expectativa; te puso bajo expectativa como Él los puso a ellos bajo expectativa. Así como Él ató la promesa a la Cruz, estamos atando la nuestra al Libro Sellado con Siete Sellos, a esa Nube (amén) y te pone bajo expectación allí (amén) para hacerte saber que algo fue logrado para nosotros.

...¿Cómo puede uno conocer algo a menos que se tenga fe en lo que uno está haciendo? Uno tiene que tener fe. Y ese es mi propósito de hacer esto aquí con la iglesia, es dar fe y confianza a los creyentes....

Oh, queremos darte fe y confianza, no que Dios pueda hacer cualquier cosa, todo el mundo cree eso, aun los incrédulos creen que Dios puede hacer cualquier cosa. El Hno. Branham dijo: "Saúl y ellos se pararon allí y ellos vieron a Goliat y ellos creyeron que Dios podía matar a Goliat, pero no cayó dentro de sus corazones y los inspiró para que pudieran hacerlo esta mañana". Amén. Y dice: "Aunque pienses que lo crees, se requiere tener la sementera preparada en ti para que caiga allí y pueda reproducirse. Y si dices: 'lo creo', eso no es el final". Él dice: "Tú también podrías creer esto, pero esto debe tener el campo para caer dentro y reproducirse". Y eso es de lo que hablamos donde podría inspirarte. Tu podrías comprenderlo y comenzar a caminar sobre la pulsación de esa fe. Amén.

Y dijo:

...Y ese es mi propósito de hacer esto aquí con la iglesia, es dar fe y confianza a los creyentes en aquello por lo que ellos se paran, porque es la Palabra del Señor. Entonces siempre y cuando esté soberanamente colocada a través de la Escritura desde Génesis hasta Apocalipsis, atrás y adelante y de arriba abajo, sin manera alguna para que el diablo se meta allí por ninguna parte, entonces uno tiene confianza perfecta, ¿ven?, uno sabe dónde está parado.

Y dijo—él trataba de mostrarles aquí que él los estaba trayendo a su heredad, al capítulo 5 lo que leemos aquí, lo captaremos en un rato. Y trataba de mostrarles: "Miren, Uds. están llegando al tiempo para recibir su heredad que está sellada en ese Libro

Sellado con Siete Sellos". Él dice: "Pero primero estamos tratando de ponerlo aquí para darles confianza para lo que están buscando". Dijo: "Y si pudiéramos colocarlo de atrás y adelante, atrás y adelante, atrás y adelante a través de la Escritura, entonces no podrás dudar de ninguna manera. Tendrías que dar un paso adelante y tomarlo". Amén.

75 ... Si Uds. pueden entender perfectamente que le ha placido a Dios sanarlos...

Como decía el domingo, podríamos tener el perfecto entendimiento de Dios, pero ahora es la sazón para que la Iglesia reciba la rellenura del Espíritu Santo de la que hablaba, amén; la media hora de silencio se está alistando para romper. Amén. ¡Vean! ¡Noten! Y él dijo:

...no hay suficientes diablos en el país para mantenerlos enfermos....

75 ... Si Uds. [podrían tener entendimiento para saber] que le ha placido a Dios sanarlos....

Él dijo:

...no hay suficientes diablos en el país para mantenerlos enfermos....

Bueno, ¡no habría suficientes Amalecitas y Gergeseos y Ferezeos y Heveos y de todos estos tipos que nos pueden impedir avanzar para poseer nuestra promesa si pudiéramos entender que realmente la comisión de Josué está aquí! El Jordán está abriendo (amén) y podemos entrar ahora. Tenemos el Título de Propiedad, ya tenemos el Abstracto que aclara al Título de Propiedad para mostrar que somos los verdaderos Herederos de la Promesa de Dios, que todo el resto que nos pertenece debe venir a nosotros. Amén. Aleluya.

... Él lo hizo por Uds., y Uds. entienden entonces cómo tienen que ir a hacer una cierta cosa.

Él lo hizo por Uds. y Uds. entenderán la manera en que vas a hacer cierta cosa. Él lo hizo por ti y tú entenderás la manera en que vas a hacer cierta cosa. Él lo hizo por ti allí, pero ahora Él quiere que entiendas cómo vas a hacer cierta cosa, Él lo hizo por ti. Es algo que Él hizo por ti allí. Esa explosión y esos Siete Ángeles en una pirámide: "Señores, ¿es esta la señal del fin? Piensen seriamente, mis hermanos, ¿qué significa eso? ¿Podría ser un misterio?" Él dijo en *Señor, ¿Es Esta La Señal Del Fin?* [1962-1230E -Ed.] "Eso se abriría para traer de vuelta un Poder a la Iglesia. ¿Podrá ser que estos viles, viejos, cuerpos estropeados serán cambiados? Correremos y saltaremos muros", dijo: "Piensen seriamente, mis hermanos, ¿podría ser este ese tiempo?" Amén. Eso es lo que él pregunta. Luego dijo: "Lo que era profecía es historia ahora" [1965-0725E *¿Cuál Es La Atracción En El Monte?* - párr.152 -Ed.].

Así que es algo que se abrió allí, pero quedó en los libros y cintas como una revelación todos estos años. Amén. ¡Esa vida tuvo que crecer y crecer y crecer hasta que llegó al lugar donde podía referirse ahora dentro de la Palabra! Así como Lutero tuvo que avanzar a Wesley. El tallo tuvo que crecer a la borla antes de que recogiera la santificación; la borla crecerá a la cáscara antes de que recogiera la restauración de los dones; tuvo que volver al grano antes de que recogiera la adopción, la perfección, todas estas promesas – San Marcos 11:23; tuvo que crecer en eso para recogerlo.

Eso yacía en la Biblia, el material ya estaba allí, él lo dejó allí y nosotros captamos ciertas cosas en una etapa pero a medida que maduramos; a medida que vamos siendo formados a Su Imagen lo captamos más y más y más hasta que comenzamos a captar ese Misterio allí por los últimos quince años (¡aleluya!), y pudimos ver donde Él ha descendido en Su pueblo, donde Él descendió en esta iglesita aquí, aleluya;

donde vemos hemorroides secarse, tumores debilitarse, aleluya; donde vemos la Verdad revelada y aclarada; donde vemos gente inspirada y elevada en lugares Celestiales.

Algo está a por suceder, porque si la medida que Él nos dio trajo diez familias, entonces una medida un poco mayor puede traer más, podría traer a todos los que están atados un poco más. Si una medida pequeña puede secar hemorroides y fibroides y sanar enfermedades de la sangre por más de doce años y estas cosas; hablar y decir: "Dentro de siete días saldrás de aquí", entonces eso debe hacernos desear más. Deseamos ver más pues sabemos que Él sólo nos está mostrando que de donde esto vino hay más. Así que lo queremos, Señor; estamos haciendo lugar para las bendiciones; cavaremos esos estanques, nos vamos a vaciar y preparar para esas cosas porque Dios lo prometió. Amén. ¿Ven?

Y él dijo: [1961-0618 Apocalipsis Capítulo Cinco Parte 2 -Ed.]

...Él lo hizo por Uds., y Uds. entienden entonces cómo tienen que ir a hacer una cierta cosa.

76 Es de esta manera. Si yo les dijera con todo mi corazón... Si Uds. tuvieran hambre y muriéndose de hambre, y Uds. tuvieran confianza suprema en mí como una persona veraz...

Él les está dando una pequeña ilustración, un pequeño drama está dando aquí. Dijo:

... Si Uds. tuvieran hambre y muriéndose de hambre, y Uds. tuvieran confianza suprema en mí como una persona veraz, y yo les dijera dónde hay mil dólares, cómo Uds. pudieran llegar a ellos, qué camino tomar, exactamente a dónde ir, y Uds. entendieran exactamente dónde está el dinero. ¿Ven? Entonces Uds.

empezarían a regocijarse en ese momento, así como si tuvieran el dinero, si Uds. me creen.

¿Ves por qué te regocijas? No te regocijas porque la gente se regocija. Dices: "Oh algo pasó así que me regocijo ahora". ¿Por qué se regocijan? Sus mentes fueron desbloqueadas. Eso estaba resuelto, lo vieron. Ellos sabían cuándo iba a venir, sabían dónde tenían que esperar, vieron que fue hecho disponible, vieron que estaban identificados dentro de eso así que podían regocijarse aún antes de que sucediera. Amén. Él dijo:

... Uds. empezarían a regocijarse... así como si tuvieran el dinero, si Uds. me creen.

¿Ven? Él dijo:

⁷⁷ ... [Si Uds.] ...se sienten diferentes o alguna otra cosa, Uds. pueden estar igual de contentos por su sanidad diciendo que "la tienen", porque están positivamente seguros que la tienen, porque Uds. tienen confianza en Aquel que se las prometió....

Ahora cuando Jesús les dijo: "Id y—He aquí, Yo envío la promesa de Mi Padre sobre vosotros; Id y quedaos vosotros en Jerusalén. No salgáis de aquí. No muchos días pasarán antes de que tal y tal cosa suceda" y Él había abierto su entendimiento a la Escritura y les mostró lo que estaba sellado en el Antiguo Testamento; cómo era la promesa del Redentor; todos esos días de fiesta diferentes y estas cosas; todos esos símbolos diferentes que ellos tenían; cómo lo representaba a Él; cómo Él vino y manifestó todas estas cosas; cómo la promesa estaba ahora disponible a ellos pero solo era que ahora tenían que entrar en la atmósfera de ello, para ungirlo a sí mismos. Ellos tenían que entenderlo, así que, por eso, Él vino e hizo esa obra porque esa era la obra que se necesitaba hacer allí.

Él tenía un rifle, no una escopeta, tenía un rifle. Dijo: "Una escopeta te da una explosión y sólo dispara

por todas partes, pero un rifle le dé a la tachuela a cincuenta yardas". Es algo que él quería que ellos vieran, algo que él quería poner en sus corazones, algo para clavarlo dentro de ellos porque él no vino y abrió su entendimiento y dijo: "Todos ustedes entienden la Escritura ahora. Vayan y diviértanse". ¡No! Él trataba de mostrarles de qué se trataba todo eso, Él logró algo para todos ustedes, y cuando terminó allí estaban convencidos. Aún no lo entendían, Sólo sopló sobre ellos, es todo lo que Él había hecho; ponerlos bajo expectativa, pero ellos estaban tan felices. Ellos estaban continuamente en el templo bendiciendo y alabando a Dios (amén) porque tenía que venir. No podía fallar porque tenían perfecta confianza en Lo que se les estaba diciendo. Él era una Persona veraz, habían caminado con Él por todos estos años. Lo vieron resucitar a los muertos y hacer estas cosas. Amén.

Y aquí él dijo esto y él ... [El audio no es claro -Ed.] nacido en esta Hora. Es Aquel que conocemos Quien hizo esas cosas. Amén. "Y entonces nadie lo entendió", dijo: "Porque aún no es tiempo de que lo entiendas. Hará un Ciclo y volverá". Y se ha hecho un Ciclo y hemos identificado el Ciclo que regresó, hemos identificado el Lenguaje Desconocido siendo interpretado. ¿Por qué? Porque la inspiración estaba cayendo para abrir cosas aquí en la Biblia y traerlo en continuidad a lo que él decía; mostrando las sombras y tipos en la Biblia que yacían allí en un Misterio; cómo halló esa Edad después que el Mensajero se fue, ese lapso, cuatro lugares tipifican este día para mostrar cuál sería el objetivo del Espíritu Santo cuando regrese; y mostrar dónde Dios prometió estar con la Iglesia aún después de que el Profeta se fue.

Él le dijo a Abraham y Sara y a ellos: "Volveré". Aquel en la forma, no la forma volverá. *Volveré a ti; y según el tiempo de la vida.* Después que Moisés murió,

Él regresó y dijo: “*Mas como Príncipe del ejército de Jehová he venido ahora*”. Vino y les mostró a los pastores, “Vayan y encontrarán dónde está el Mesías”. Volvió y dijo: “*yo mismo soy; palpad*”. ¡Así que Él debe estar aquí hoy de la misma manera! Y dije que Lutero tipificó a Abraham cuando salía de Ur de los Caldeos. Wesley tipificó a Abraham cuando mató la becerra de tres años y el carnero de tres años y las tórtolas para confirmar el pacto por la sangre. Los Pentecostales tipificaron a Abraham allí cuando recibieron el Espíritu Santo, amén. Génesis 18; Malaquías 4, Dios velado en carne, bajó allí para revelar al Hijo del Hombre. Amén. Vean. Y todos los que estaban allí en la escena fueron representados allí.

Pero aquí estamos incluidos después de que el Mensajero se ha ido. Sí, estamos tomando nuestro lugar aquí después de que el Mensajero se fue. Antes de Sodoma ser quemada, Abraham y Sara tuvieron fe para ser cambiados en ese lapso, Amén. Y Aquel que dijo que volvería, ha vuelto. Y ahora Ha vuelto y comenzó a hacer ciertas cosas para calmar nuestros corazones, para mostrarnos lo que estas cosas significaban; por qué Él descendió aquí, por qué Él hacía estas cosas. ¿Ves? Y cuando vimos esas cosas Él mostró que la puerta está desbloqueada. Esas cosas empezaron cuando empecé a predicar *La Apertura Del Poder* [1981-0826 -Ed.], *Llave A La Puerta* y la puerta hizo ‘clic’. ¿Cómo lo sabes? Porque el Hno. Patrick Clarke fue sanado y estaba poniéndose [quitando -Ed.] su pijama [y estaba -Ed.] viniendo rápidamente aquí para dar un testimonio dos horas después de que la Palabra salió. Ves. La Hna. Vida vino al servicio y nosotros dijimos vamos y nos paramos y desafiamos eso en el Nombre de Jesucristo y vinimos al día siguiente y vimos que estaba completamente seco, se fue completamente. Amén.

Luego el Espíritu Santo dijo: "El ritmo ha cambiado. *He aquí se cumplieron las primeras cosas, y yo anuncio cosas nuevas*". Amén. Vean que la Sangre está hablando cosas mejores, obras mayores que estas; vivificados, cambiados, trasladados. Luego Dios vino y nos mostró el Libro del Cordero, esa sección. Fue el único que fue abierto porque "los libros fueron abiertos y otro Libro" [Ap.20:12 -Ed.], el Libro de la Vida, en la Segunda Resurrección. Pero para la Primera Resurrección la sección del Cordero es abierta porque sólo aquellos en esa sección irán en la Primera Resurrección. Y el Anciano de Días ha venido. Allí está Él, el Anciano de Días y tomó el Libro y Lo abrió y está levantando a todos los muertos que estaban en pecados y delitos alrededor del mundo juntándolos y estamos creciendo en la plena resurrección que es el cambio del cuerpo.

Y eso sólo tomará un abrir y cerrar de ojos porque hay dos cambios. El alma es cambiada de gloria en gloria en gloria hasta que regresas a la Imagen de la Palabra, hasta que contemplas la gloria del Señor como un espejo y Lo ves como viéndolo en la misma Imagen [2Co.3:18 -Ed.] y Lo ves cara a cara [1Co.13:12 -Ed.]. Te estas conociendo como fuistes conocido, que como Él estuvo en el Padre y el Padre en Él, así Él está en ti y tú en Él porque estás viendo el reflejo en el Espejo (amén), y luego el Cuerpo sería cambiado en un abrir y cerrar de ojos. Así que por quince años la Novia sembrada alrededor del mundo, todas esas semillas elegidas con ese Germen estaban siendo cambiadas de gloria en gloria. Ellos se alimentan de las vitaminas de la Palabra creciendo a la estatura completa de Jesucristo, pero a la Última Trompeta el cuerpo será cambiado en un abrir y cerrar de ojos, más rápido que cuando vinieron los Ángeles, dijo él. ¿Ves?

Y, la gente que nunca tuvo Germen no tienen ese sentido para ver lo invisible porque el sentido para ver

lo invisible es el sentido del alma que es fe porque eres cuerpo, espíritu y alma. ¿Ves? Tu cuerpo exterior es ver, gustar, oler, oír, tocar. Ves. Tu espíritu es razonamiento, conciencia, memoria, afecto, imaginación y tu alma es fe o duda. Esa alma es fe o duda; incredulidad o fe (¿ves?) y si esa alma no es vivificada, entonces es incredulidad. Es el primer esposo que aún está vivo, pues para vivir por la fe del Hijo de Dios, el Segundo Esposo tiene que estar allí. Ese Gen es el Segundo Esposo. Amén. Y entonces todos los que no fueron vivificados, lo que estaba pasando, el trabajo por quince años ha estado pasando en una dimensión que no puede ser contactada con la vista física porque es una Unión Invisible. Es el Misterio predicado allí, continuando todo el tiempo, Unión Invisible.

¿Por qué? La parte de ti que está cambiando ahora es tu Gen, esa naturaleza ahí dentro está siendo cambiada. Mira, no tu cuerpo. Ellos sólo pueden ver el reino físico, no pueden ver allí. Y cuando eso es vivificado entra a una dimensión y tu mente es vivificada ahora a la parte de la Palabra que está siendo cumplida porque ese Gen dentro de ti, Su Nombre está escrito en la Palabra. Es Su Nombre escrito en la Palabra, no tu nombre natural; ¡Su Nombre! Así Él se reconoce allí adentro. Amén. Él se da cuenta que, *eso* que está escrito – el Misterio de profecía que está escrito en el Libro es sólo el registro de Su Vida, amén; el registro de Su Vida así que Él está relacionándose allí, pero afuera aquí el mundo lo conoce como un soldador, como un carpintero, como un granjero, como una ama de casa, como alguna secretaria. Aquí afuera el mundo lo conoce, pero aquí adentro ya está invisiblemente unido con Jesucristo, donde esa alma en ti era un Gen en la Mente de Dios. Ves. Y el mundo no sabe lo que está pasando. Ellos no saben que la resurrección está sucediendo, no saben que el Señor ya ha venido. No saben estas cosas. Ves.

¿Por qué? Hay dos fases: Una que se ve con la fe y otra que se ve con el ojo. El vino en Su Cuerpo Corporal, fue una resurrección literal, pero luego el Señor descendió del Cielo con una Aclamación, en una Teofanía, invisible al nervio óptico, luego ves que ya eres vivificado, cambiado y trasladado en tu alma al otro lado del abismo. Amén.

Sales del Antiguo Testamento al Nuevo Testamento porque el Antiguo Testamento es tu vieja naturaleza. Tu Nuevo Testamento es tu Nueva Naturaleza. El Antiguo Testamento es la sangre de toros y machos cabriños; el Nuevo Testamento es la Sangre de Jesucristo. Ves. No podías estar en el Nuevo Testamento hasta que hayas sido vivificado y cambiado; siempre has estado en el Nuevo Testamento. Tu nombre estaba allí, sí, pero no es tu nombre natural. Es el Nombre de ese Gen. Es Cristo. Amén. Ves. Todo este Nombre Nuevo y todas estas cosas [El Hno. Vin se ríe. -Ed.] Amén.

Déjenme dejar eso, sí [El Hno. Vin se ríe -Ed.]. Que los escépticos griten. Que griten, no pueden romper eso. ¡Ningún hombre alrededor del mundo podría romper eso! Ves. Ves cuando recibes una revelación, siempre será Bíblica; siempre estará en el Mensaje y no es ningún asunto gracioso, ninguna cosa graciosa. Gracias a Dios por la gente que podía creer que el Nuevo Nombre debería ser revelado en los Truenos, pero la cosa es que muchos no saben lo que son los Truenos.

Muchos dicen que los Truenos es el Mensaje, pero entonces el Mensaje revela un Nuevo Nombre y el Mensaje está en libro y en cinta. ¡Sí! Así que no puede ser nada extraño. Así como la gente pensó que los Truenos aún no habían sido revelados, bueno, está en el libro y en la cinta también del mismo modo. ¡Y ahora hallaron que los Truenos estaban en el libro y la cinta, y quieren hallar el Nuevo Nombre fuera del libro

y la cinta! Nunca [lo hallarán] fuera de la Biblia. Cuando el Hno. Branham dijo: "Yo siempre pensé que esos Truenos no estaban escritos en la Biblia y en *Alimento Espiritual en su Debido Tiempo* [1965-0718E -Ed.] página 13 dijo: "Yo descubrí que Él no puede hacer eso. No puede añadir o quitar de la Palabra". Hermano, encontré una cita muy buena aquí. Tal vez podría ponerlo aquí y espero que no, como el Hno. Willie dice: "Cuando Ud. los encuentra comiendo y bebiendo cosas diferentes, asegúrese de que no peleen. No van a pelear. No va a hacerte vomitar. No va a volver a salir porque es la Palabra con las Palabras". Así que [audio no claro -Ed.] la pongo aquí dentro.

[1961-0611 *Apocalipsis Capítulo 5, Pt. 1, La Serpiente herida* -Ed.]

52 ... La Revelación de Jesucristo llamado en Latín, el Apocalipsis, lo cual significa "ser revelado, quitando la—la cubierta de, mostrar, exponer", sacar a luz la revelación de Jesucristo el cual Era, Es, y que Ha de venir, la Raíz y Linaje de David.

Tú dices: ¿Qué tiene que ver eso con el Nuevo Nombre? Tú ves la revelación de Jesucristo que fue sellada con los Siete Sellos fue la revelación de Aquel que Era, Es y Vendrá. No hay otra revelación que El que Era, Es y Vendrá; Águila, Cordero y León; Profeta, Sacerdote y Rey. No hay más revelación que esa, así que tu revelación tiene que encajar en eso. Amén. Vean. Y Águila y Cordero han terminado y Él tiene que regresar como Águila, entre ese lapso, para revelar Rey porque el Nuevo Nombre está en Rey. Apocalipsis 14 y Apocalipsis 19 son los únicos dos sitios donde Él usa una corona. Es El que es Rey de reyes y Señor de señores. El Nuevo Nombre está en Él, pero es prometido en la Edad de la Iglesia porque la Edad de la Iglesia—la promesa era para los vencedores, pero los vencedores vienen con el Rey en Apocalipsis 19. "Ninguno lo conoce excepto aquel a quien Él se lo

revela". ¿Podría yo decir que ninguno conoce los Siete Truenos excepto aquel a quien Él se lo revela? ¿podría decir que nadie puede llamar a Jesús "J-V-H-U" Señor, (Señor es J-V-H-U), sino aquel que tiene el Espíritu Santo? ¿Y puedo decir que ningún hombre podría tener la verdadera enseñanza a menos que tenga un Gen de Dios dentro de él? Amén. Ven.

¿De qué estoy hablando? "**EL TIEMPO DE ADORACIÓN AL CORDERO**". Eso es lo que estamos haciendo aquí, adorando al Cordero. ¿Por qué? Estoy tratando de mostrarte Apocalipsis capítulo 5 aquí, ves. Él va a abrir la Palabra otra vez, el Nuevo Testamento esta vez, el Libro de la Vida del Cordero para revelar la Novia. La Novia fue sellada con Siete Sellos. ¡Oh, aleluya! Dios sólo tiene un Sello y ese es el Espíritu Santo (amén) y la Novia a través de las Siete Edades de la Iglesia fue sellada con Siete Sellos (amén) porque bajo esos Sellos está la Novia, aquellos con el clamor que Eva estaba en Adán; el Libro del Cordero; el Nuevo Testamento, por quien Él derramó Su Sangre, es la Novia que fue sellada con Siete Sellos, revelando quién estaba en Cristo. Es un Libro de redención. Pues solo aquellos que podían ser la Palabra podían ser redimidos y para ser la Palabra tienes que ser un Pensamiento. ¡Si tu Palabra no es un Pensamiento nunca podrías ser la Palabra y si eres un Pensamiento, en ti habría un Gen y ese Gen identificaría [audio no claro – ed.] con la Palabra para la Hora para revelar la Palabra para la Hora! Amén. Esto revelaría la Palabra para la Hora. Amén.

Así que Jesús abrió el Antiguo Testamento, amén, y les reveló de quién hablaba el Cordero: El cordero de Abel, el cordero de Moisés y el cordero de Abraham y todos estos corderos. Y Juan dijo: "He aquí el Cordero". Él era el Cordero, amén; aún no inmolado (amén) pero después tuvo que ser inmolado (amén) y cuando Él fue inmolado redimió algo; Él compró algo

de nuevo (amén) para un Pueblo. Pero el Pueblo, los Herederos de la Promesa; esos—los verdaderos descendientes de Adán como dije, (amén, ves) la verdadera Simiente de Abraham; los que estaban allí en la Tierra para recibirla.

Pero mucha gente podía reclamarla, así que Dios tuvo que venir y revelar a quién pertenecía realmente. Él tuvo que venir y revelar a quiénes realmente pertenecía esta cosa para que sin ninguna duda podamos saberlo directamente, así que, al venir a hacer tu reclamo, podrías venir con el Abstracto; vendrían con la evidencia para mostrar que Uds. son los herederos de la promesa. Podrías presentar tu Señal con tu oración para mostrar que estás identificado en la redención. Podrías venir en Su Nombre. ¿Ves? Como digo: ¡aquellos que tienen el Nombre recibirán el Nuevo Nombre! Pero muchos quieren el Nuevo Nombre y ni siquiera tienen el Nombre, pero sólo aquellos en el Libro de la Vida del Cordero podrían tener el Nombre. ¿De qué otra manera podrían tener el Nombre de Jesucristo cuando no estaban en Él? El Libro de la Vida del Cordero es revelando a la Novia que estaba en Cristo como Eva estaba en Adán. ¿Amén? ¡Oh! Qué tiempo tan tremendo. Amén.

Y noten, en Apocalipsis 5 Él viene a abrir la Palabra. Él viene a abrir la Palabra, Apocalipsis 5 igual como—pero esta vez es el Nuevo Testamento que Él viene a abrir; el Libro de Redención. Aquellos que estuvieron en Cristo fueron manifestados a través de las Siete Edades de la Iglesia; aquellos que van a regresar con Él y reinar sobre la Tierra, con quienes Él compartirá Su Trono, Su heredad (amén), todo está siendo revelado aquí en Apocalipsis 5. Noten que después que el Libro Sellado con Siete Sellos es abierto habrá una heredad para ser distribuida, habrá una heredad para ser poseída por aquellos que vean que les pertenece.

¿Amén? Pero desde que el Libro es abierto y ves que te pertenece, comienzas a alabar a Dios. ¿Qué estaban diciendo aquí? Ya estaban alabando a Dios, pero estaban diciendo: "Reinaremos sobre la Tierra". Ellos aun no están en la Tierra, pero ya ven su nombre allí para estar allí en la Tierra. Amén.

Y hallamos, entonces, que él dice:

[1961-0618 Apocalipsis Capítulo Cinco Parte 2 -Ed.]

*76 ... [Para que usted tenga fe perfecta y...]
confianza [entonces tendría que ser como si]
yo les dijera dónde [podías encontrar estos]
mil dólares, cómo Uds. pudieran llegar a ellos,
qué camino tomar, exactamente a dónde ir, y
[entonces] Uds. entendieran exactamente
dónde está el dinero.... Entonces Uds.
empezarían a regocijarse... así como...*

Así que Jesús vino y les abrió el entendimiento de las Escrituras y les hizo ver a dónde ir en Jerusalén. "No os apartéis de allí. No dentro de muchos días recibiréis la Promesa del Padre". Él les mostró dónde Él cumplió la Escritura, donde Su ministerio, el Misterio detrás de Él era hacer esto disponible para ellos; donde Él era esa Simiente Real; cómo Él era Aquel a Quien ellos estaban esperando, para realmente restaurar el Reino; era Él Mismo Quien había regresado. ¡Ustedes ven! Y Él estaba abriendo su entendimiento y mostrándoles que llegaría la Hora cuando ellos quedaran como Herederos de todas estas cosas.

Vean algo aquí, vemos entonces que, así como él tuvo que venir y darles a conocer eso, en el Libro Sellado con Siete Sellos el Hno. Branham sabía eso cuando él predicó las Siete Edades de la Iglesia porque él tomó el Libro de Apocalipsis aquí, y sólo quiero poner un poco de énfasis en algo aquí. Este Libro de Apocalipsis es el Último Testimonio de Jesucristo. Esto es aquí, el Libro de Apocalipsis, aquí adentro es donde

encontramos nuestra herencia. Aquí adentro es donde vemos lo que el Cordero hizo por nosotros. Aquí adentro vemos cómo compartiremos el Trono con Él, cómo estaremos en el Milenio con Él, cómo la Nueva Ciudad y todo eso sucederá. Aquí adentro, vemos esas cosas, aquí adentro veremos la recompensa para los vencedores a través de las Siete Edades de la Iglesia con la Edad que viene después del Sellamiento, todo eso es prometido en la Edad precedente; en este Libro aquí porque son Sus planes para Su Iglesia, ven; mostrando Sus obras futuras en las Siete Edades de la Iglesia. Dando una revelación de Él Mismo y mostrando Sus obras que tendrían que ver con el futuro a través de las Siete Edades de la Iglesia y luego mostrándole a Él y a Su Iglesia lo que va a suceder con Ellos a través de la eternidad.

Así que con “el sellado del Último Testimonio de Jesucristo” que fue sellado con Siete Sellos y yacía aquí, pero para ser abierto en los últimos días y ser dado a los verdaderos Herederos de la Promesa de Dios. Porque cuando Jesús estuvo en la Tierra, cuando Él vino allí en los Evangelios, cuando Él vino allí como fue profetizado en el Antiguo Testamento, Él vino allí en los Evangelios, caminando allí y Él vivió un Misterio bajo el Antiguo Testamento. Él vino a cumplir algo, algo fue hecho disponible y entonces después de aquí Él va a regresar ahora. Cuando Él murió, Él quedó Heredero de algo. Ves. Él era Heredero de todo lo que fue hecho disponible a ellos aquí y entonces como leí la cita para usted el domingo cómo él dijo:

[1961-0618 Apocalipsis Capítulo Cinco Parte 2 -Ed.]

159 ... Es el título de propiedad de nuestra redención, este Libro sellado con Siete Sellos. Es el título de propiedad. ¡Esperen que entremos en esos Sellos!

160 Él rompe los sellos, revela, nos da Su herencia a Su pueblo. Da la herencia que Él

heredó, al llegar a ser Pariente Redentor, y gratuitamente nos la da a nosotros. Todo le pertenecía a Él. Él fue Quien redimió. Pero en lugar de guardarlo para Sí, Él se lo devuelve al pueblo. Ese es Su amor por nosotros....

Así que mira algo, cuando Él redimió esas cosas ahora, Él nos lo iba a devolver y aquí es donde la Hora va a venir, después de la séptima Edad. ¿Por qué? Él tenía muchas Simientes, muchos serían parte de esto, pero aún no eran manifestados, así que Él tuvo que esperar a que todos fueran manifestados en la tierra. Y al fin de la Séptima Edad Él viene a tomar el Libro, revelarlo y darlo a Su pueblo.

Ahora yace aquí en el Libro, que es Apocalipsis capítulo 5, yace aquí entre las Edades de la Iglesia y los Sellos, la apertura de los Sellos. Apocalipsis capítulo 5 está aquí. Ahora esto aquí era una preparación para algo. "No es un acontecimiento", dijo: "Pero está revelando algo que se está preparando para suceder". Él dijo que por eso que no lo tomó verso por verso como tomó los Sellos porque verso uno de los Sellos, verso dos, verso tres y enseña algo que está sucediendo, pero esto aquí era una preparación para algo. El Cordero se estaba preparando para venir y tomar este Libro.

Ahora él sabía que un día eso se haría realidad, cuando Jesús dejaría el puesto intercesor para tomar el Libro Sellado con Siete Sellos y tú sabes en ese tiempo cuando los Misterios que están sellados bajo esos Sellos está siendo revelado sería el tiempo para que la Iglesia entrara en una Heredad. Él realmente sabía que iba a venir un tiempo porque él vio ese Libro abierto bajando a la Tierra mientras el Séptimo Ángel estaba en la Tierra y él vio ese Libro Sellado con Siete Sellos regresando a vasos de barro. Él vio esas cosas así que miró con expectativa. Él sabía que un día sucedería.

Él predicó *Las Edades de la Iglesia* aquí y al predicar *Las Edades de la Iglesia* expuso toda la historia de la Iglesia y estas cosas y él paró allí por un ratito. Luego tomó Apocalipsis capítulo 4 y habló del Trono y luego tomó Apocalipsis capítulo 5 y dijo: "Estoy poniendo esto en orden para cuando el Cordero esté listo para abrir los Siete Sellos". Y luego predicó que, eso sería un tiempo cuando Él será adorado en el Cielo y en la Tierra. Y déjame decirte algo debes conocer tu sazón pues habría un tiempo cuando Él sería adorado en el Cielo y en la Tierra. Yo leeré eso para ti y te mostraré eso aquí esta noche.

En página 784, *Apocalipsis Capítulo Cinco Parte 2* [1961-0618 -Ed.], dijo:

204 El séptimo y último de estos sellos, cuando se abren, se encuentra en Apocalipsis el capítulo 10, había un Ángel fuerte (el cual era Cristo) descendió y puso un pie sobre la tierra y otro sobre el mar, y levantó Su mano y dijo: "El día ha terminado. El tiempo se terminó. Todo ha terminado. El tiempo no será más".

205 Y Él dijo: "Al sonar del... en este tiempo, el misterio de Dios se consumará". Quién es Dios y cómo Él fue manifestado;...

¿Por qué? Así es como funciona a través de las Siete Edades de la Iglesia y esto está sucediendo al final de la Séptima Edad. Y en ese tiempo sabemos Quién es Dios y cómo Él se hizo manifiesto.

...cómo es que cuando se abrió ese sello, cómo empezamos a entender ahora cómo Él era el Hijo de Dios, Él era Dios mismo hecho carne; y la revelación de Quién es Él; eso se consumará antes que este Ángel pueda poner Su pie sobre la tierra y el mar y jure que "ya no habría tiempo" cuando este tiempo viniera.

[él dice] *Estamos en el jardín de la entrada de eso ahora mismo....*

En 1961 dijo eso. Él dijo: "Estamos en el jardín de la entrada de eso ahora mismo". ¿Por qué? Aquí él estaba por una comisión, ya había terminado *Las Edades de la Iglesia*, había revelado el capítulo 4 y estaba poniendo en orden el capítulo 5 esperando que el Cordero realmente abriera esos Sellos y revelara los Misterios debajo de él. Sería el tiempo para que la Iglesia entrara en su heredad porque cuando Dios se lo mostró, él estaba abajo en el Jordán, dos tercios del viaje y oró: "Señor, rompe los Sellos para que podamos entrar en esta gran porción del Cielo; para poder entrar en la tierra más allá del río; para entrar en la tierra de Canaán". ¿Amén? Él ya había enseñado *Efesios Paralelo a Josué* y mostró eso, que el Libro de Efesios, donde Pablo enseñó allí acerca de tener las arras de nuestra herencia, el Espíritu Santo regresando después que Jesucristo murió, (ven) pero ellos estaban gimiendo y estaban aguardando la manifestación de los hijos de Dios, buscaban por el tiempo cuando la plenitud vendría pues eso es lo que Pablo dice: "Nosotros solo tenemos las arras pero esperamos la plenitud cuando seamos llenos de la plenitud de Dios".

Y él dice, pero tenemos un ministerio quíntuple aquí continuando la obra de Jesucristo como Moisés en el Segundo Éxodo, (ven) que fue Jesús y Él los sacó del Judaísmo a la Cruz y luego el Espíritu Santo regresó en un ministerio quíntuple y estaba trayendo la iglesia al otro lado, a la unidad de la fe, revelación del Hijo de Dios, a un hombre perfecto; a la estatura e Imagen de la plenitud de Cristo hasta que sean llenos de toda la plenitud de Dios. Así que, aquí el ministerio quíntuple estaba enseñando estas cosas y trayendo a la Iglesia mientras estaban viajando a su Heredad, mientras estaban luchando porque en Efesios 6 dice:

“no tienes lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades”. Ellos peleaban una batalla, una batalla espiritual tal como Josué y ellos pelearon allá la batalla natural viiendo a poseer la plenitud de su heredad. Ellos no poseyeron toda la tierra a la vez, la poseyeron pedazo por pedazo por pedazo por pedazo. Así que ellos tenían las arras por ello (ves) y ellos estaban luchando.

Ven, estuve diciendo que aún no hemos poseído toda la tierra, pero vemos doce familias salir, vemos sanidades que empezaron a tomar lugar, vemos toda clase de cosas empezando a suceder. Eso no es toda la tierra, pero eso es parte de la tierra; parte ya está tomada. ¿Por qué? Porque tenemos una revelación cuando vemos que somos herederos de estas promesas. Tenemos un Abstracto, de lo contrario ni siquiera podríamos ver que éramos herederos para empezar porque cuando se mira en la Palabra, es ese Gen que debe ser vivificado para encontrarse en la Palabra. Amén. Ven.

Y él dice aquí: [1961-0618 *Apocalipsis Capítulo Cinco Parte 2* -Ed.]

206 El último de ellos [el último Sello] es Apocalipsis 10, el pie en la tierra y en el mar, el tiempo se había terminado, la redención terminó, y ahora Él viene como un León. Él era un Cordero entonces, ahora Él viene como León de la tribu de Judá.

208 Ahora, este es el tiempo cuando todo debe ser adoración....

Cuando el Cordero venga y tome el Libro Sellado con Siete Sellos, él dijo:

208 Ahora, este es el tiempo cuando todo debe ser adoración. Ahora, recuerden, cuán apropiado. Ahora, que esto no se nos pase por alto ahora. Escuchen atentamente. Cuando todos los misterios de la Edad de la Iglesia han sido consumados, todos los misterios de

los planes de redención, esos Siete Sellos fueron abiertos en... inmediatamente después de esto ahora, miren, es tiempo para—para que todos, todo en el Cielo y todo en la Tierra adore a Dios. Ahora miren lo que sucede....

“y cantaban un nuevo cántico... ”. [Ap.5:9 -Ed.]

209 Oigan... [él dijo, dijo: Ahora]

208 ... Cuando todos los misterios de la Edad de la Iglesia han sido consumados, todos los misterios de los planes de redención, esos Siete Sellos fueron abiertos en... inmediatamente después de esto ahora, miren, es tiempo para—para que todos, todo en el Cielo y todo en la Tierra adore a Dios....

Déjame ponerlo por tercera vez y escribirlo en tu corazón.

208 ... Cuando todos los misterios de la Edad de la Iglesia han sido consumados, todos los misterios de los planes de redención, esos Siete Sellos fueron abiertos en... inmediatamente después de esto ahora, miren, es tiempo para—para que todos, todo en el Cielo y todo en la Tierra adore a Dios. Dijo: “Y mira lo que pasó después de esto.

“y cantaban un nuevo cántico”...

Ves, dijo:

211 Juan realmente debe haber tenido su propio Pentecostés. Él dijo: “Todo lo creado en el Cielo, todo lo creado en la Tierra... todo lo creado que estaba en el mar, me oyó decir: ‘Amén, gloria, honra, poder, y bendiciones sean para El que está sentado sobre el Trono, ese Cordero’”.

Déjame tomar algo aquí en *Las Setenta Semanas de Daniel* también justo así. Él incluso habló sobre la

historia del perdón, el hombre con el perdón. Él no aceptó el perdón. ¡De acuerdo! Él dijo:

[1961-0730M *Las Instrucciones De Gabriel A Daniel* -Ed.]

54 ... Entonces la corte Federal...

Página 13,

54 ... Entonces la corte Federal de los Estados Unidos llegó a esta decisión y dijo: "Un perdón no es un perdón a menos que sea recibido como perdón".

55 Y Jesús redimió a Israel en el Calvario. Sin embargo, no fue un perdón para ellos por cuanto no lo recibieron como perdón. Pero en nuestra lección ahora en estas setenta semanas, nos damos cuenta de que ellos vuelven y reciben su perdón....

Sabemos que tienen tres años y medio y que vendrán a recibir su perdón.

... No obstante, Él redimió la Iglesia, por lo tanto, nosotros estamos perdonados por cuanto hemos recibido la Sangre de Jesucristo como nuestro perdón.

De lo que hablo esta noche sólo es, como te dije, inyectando esta partecita del mensaje aquí para conseguir el tono correcto a medida que avanzamos. Por eso lo hago. Sólo estoy poniendo esta parte aquí, sin entrar en toda la heredad y estas cosas; sólo poniendo una parte aquí esta noche para conseguir el tono correcto a medida que avanzamos. Tuvimos esos primeros tres mensajes aquí y quiero traer algo después de eso para comentar, pero solo estoy poniendo esto aquí esta noche para mostrarles cuando Él abrió su entendimiento a las Escrituras y les revelaba todo misterio de cómo ellos recibieron la promesa y estas cosas, estaban continuamente bendiciendo y alabando a Dios. Ellos estaban allí en el aposento alto.

Cuando Él vino y abrió la Palabra aquí, el Libro de la Vida del Cordero, ahora en el Nuevo Testamento, después que las Siete Edades de la Iglesia terminan, para venir a recibir la plenitud de nuestra Heredad aquí ahora, luego nuestro entendimiento tendría que ser abierto a lo que tomó lugar aquí otra vez (amén) porque había sido traído del Cielo como Siete Truenos, pero nadie Lo entendió por completo. Y esos Siete Truenos fue para revelar quiénes somos, lo que representamos, y podríamos hacer las obras mayores, mostrarnos nuestra Heredad, amén, mostrarnos nuestro Nombre en el Libro de la Vida del Cordero y esas cosas. Y luego, noten cuando ese Libro fue abierto otra vez dijo: "Cuando todas estas cosas son terminadas, ellos realmente estaban adorando a Dios otra vez".

56 Ahora, hallamos que Él fue nuestro Pariente Redentor, y Él tomó el Libro de la mano del Dueño original. Éste es un título de propiedad de la redención; descubrimos eso....

Ahora quiero que entiendan esto. Les estoy diciendo que el Hno. Branham sabía que vendría un tiempo cuando esto realmente sucedería. Ahora ese Cordero realmente tomó ese Libro y ese Libro realmente regresó a la Tierra al final de la Séptima Edad, realmente sería conocido por la gente y realmente regresaría dentro de carne humana. Él sabía eso y eso es lo que estamos creyendo que ha sucedido desde 1963, cuando ese Cordero tomó el Libro y Lo bajó aquí en la Tierra. Ese Ángel lo trajo y reveló todos esos misterios y está de vuelta dentro de vasos de barro otra vez. Y creo que estamos en ese lapso cuando todo está adorando a Dios de nuevo.

¿Pero por qué? No porque digamos que debe adorar a Dios. ¡No! Pero ahora lo entendemos, está más claro. "Como si pudiera decirte dónde está ese dinero", dijo: "y dónde ir y dónde encontrarlo y cómo ir y hacer y

todo, empezarías a regocijarte antes de recibirlo". ¡Así que los que se están regocijando son los que están en el Libro de la Vida del Cordero! Son ellos. Al que Él ha regresado también en ese Segundo Ciclo, Se mostró vivo y les mostró ahora por qué podían reclamar estas cosas ahora porque Él les mostró cómo ellos vinieron de ese Germen a la Imagen de la Palabra; cómo esa Simiente sería perfeccionada en la tierra de Trinidad.

... Es el título de propiedad de la redención.

Es un título abstracto que va incluido ahí; que en el huerto de Edén Dios requirió vida por la muerte. ...Jesús, el justo, murió y tomó el título de propiedad, y pudo romper los Sellos; revelar lo que había en Ellos, y dar la herencia que le pertenecía a Él, a Su pueblo. La Vida Eterna que Él heredó por hacer eso, Él volvió a repartir Su Propia Vida en el Calvario, y La dividió entre nosotros por el Espíritu Santo. ¡Amén! ¡Ningún hombre ha podido jamás siquiera llegar a imaginarse lo que fue ese amor, lo que Él hizo!

⁵⁷ *Satanás, quien en un tiempo fue el poseedor (por la caída en el huerto), es atado y echado al Lago de Fuego; sus días están contados.*

Y él va y dice:

⁵⁹ *En el Antiguo Testamento...*

Él habla acerca del jubileo aquí ahora. Retoma el jubileo aquí ahora y tenemos que entrar en este jubileo también. Veremos cómo todo se vincula con esto, porque el domingo les decía que el sonido del Jubileo Pentecostal nos lleva a los Sellos. Lo que Él está tratando de hacer es darte suprema confianza y fe para ver cómo el Jubileo Pentecostal te ha traído a la apertura de los Sellos; mostrarte cómo Josué cuando él se paró en el Río Jordán, él pudo rastrear las Edades de la Iglesia, la historia de Israel desde el

tiempo de Abraham cuando él estaba en la tierra; donde él murió; donde ellos entraron y fueron extranjeros en tierra ajena; de donde Él los trajo de regreso. Así como Pablo y ellos estaban en la Tierra, ellos murieron sin haber recibido la plenitud de la Promesa; la Iglesia cayó en Egipto, volvió a salir. Amén y entonces Malaquías 4 bajó al Jordán allí y tuvo una visión de los Siete Sellos abriéndose para que la Iglesia entrara en su Heredad.

Luego en 1963 los Siete Sellos se abrieron para que la iglesia pudiera entrar en su Heredad. Pero él estaba ensayando las Edades de la Iglesia antes de llevarlos a los Sellos y entonces Josué tuvo una inspiración de Dios de ¿qué iba a suceder? El Jordán sería abierto en tres días. Y él les dijo a cada uno santificaos todos, y dentro de tres días pasaremos al otro lado de este Jordán, y cuando el Jordán se abrió ellos pasaron al otro lado. Y encontramos que el Hno. Branham tuvo una señal de que Siete Sellos iban a abrirse también. Amén. Él dijo: "Señores, es este el tiempo ... para que esos Sellos en la parte de atrás del Libro [amén] se abrieran, para traer un misterio; para revelar un misterio que traería un Poder de regreso a la Iglesia.

Así que en 1963 tuvo esa señal allí y luego encontramos, entramos desde allí, había que cruzar ahora. Estuvimos esperando allí todo ese tiempo para que la inspiración se abra a nosotros alrededor del mundo para entrar, amén; alrededor del mundo porque ven, la Novia está en diferentes lugares hoy. Amén. Así que Dios los está trayendo a nación, por nación, por nación, por nación, por nación y el Hno. Branham los vio a todos en esa visión, las naciones alrededor del mundo marchando al paso "*Adelante soldados Cristianos*". Esta fue una vista previa de la Novia.

Y era aquí, es la razón por la que estoy hablando así, porque en Trinidad aquí en 1965, aún no

sabíamos nada de ningún Profeta. El Mensaje ahora comenzaría a entrar aquí. Aún ni siquiera entendíamos nada acerca de esos Sellos, Truenos y estas cosas para entrar en la Heredad, era solo decir: la denominación es falsa y esas cosas porque la Simiente real tenía que ser vivificada. El Mensaje cayó en las manos de muchos, pero ellos no eran Simiente para ser vivificados para revelar la parte del Mensaje después que el Profeta se fue.

¿Sabes dónde van a encontrar la Simiente real? Cuando la parte del Mensaje después que el Profeta se fue esté siendo revelada entonces van a encontrar a la Simiente real; donde van a encontrar inspiración viniendo sobre la gente para revelar desde 1965 hasta 1981, van a empezar a encontrar la Simiente real a quien el Mensaje realmente vino porque esa es la parte del Mensaje para entrar en tu Heredad y el Mensaje es tu Título de Propiedad a tu Heredad. Vean. Así que debemos estar buscando eso aquí. Sí, oímos muchas cosas, pero ¿quién va a administrar la entrada en la Promesa? [2 P.1:11 -Ed.] Porque cuando Jesús vino Él abrió el entendimiento a las Escrituras, pero Él abriendo su entendimiento a las Escrituras fue una entrada a la Promesa siendo revelada; lo que fue hecho disponible en la Cruz. Así que el abrir de nuestro entendimiento del Mensaje sería una entrada para entrar a la Promesa que fue hecha disponible desde que esa Nube vino y el Libro Sellado con Siete Sellos se abrió, amén; cómo traer a la Iglesia de regreso a ese lugar.

Luego encontrarás dondequiera que eso está siendo predicado, donde eso está revelado, Él Mismo descendería entre el pueblo. Él descenderá porque ellos serán los Caleb's que podrán venir y decir: "Josué, hace cuarenta años, tú y yo fuimos enviados por Moisés en Cades-barnea (amén) y cuando fuimos a *tal* y *tal* en ese día ¿recuerdas cuando Moisés juró?".

Quería abordar eso esta noche, pero no puedo apresurarme todavía. Tengo que dejar eso por un ratito. ¿Ven? Vean. Y ustedes verán donde esos pequeños Calebs, dónde están ellos; el tiempo—Caleb es el heredero de la promesa. Josué era el ejecutor, el repartidor de la heredad y Moisés era el testador porque Moisés es un tipo de Cristo, Josué representa al Espíritu Santo y Caleb era el Heredero de la Promesa. Amén.

Y aquí Caleb fue a Josué. Él fue al repartidor de la heredad; el heredero de la promesa, y él sabía que él era un heredero de la promesa porque podía mirar atrás en Números 13 [véase también Nm.14:20-24 -Ed.] y ver donde Dios dijo que Caleb entraría y heredaría la tierra; Se la daré a él y a su simiente. Y Caleb halló la Escritura allí [Jos.14:6-15 -Ed.] y llevó esa Escritura a Josué, le dijo: “¿Recuerdas el día en Cades-barnea?” ¡Sí! Él estaba presentando algo allí para hacer un reclamo. ¡Vaya! Vean. Eso yace en el Mensaje.

Así que cuando vinimos tomamos lo que él colocó aquí y lo que él puso aquí, lo que Moisés puso aquí dentro. Este es el Título de Propiedad. Esto muestra de Lo que somos dueños, Lo que nos pertenece. Vean. Pero esto es realmente para los reales Herederos, pero cayó en las manos de mucha gente, por eso muchos están haciendo reclamos; así que ahora tenemos que conseguir un Abstracto de ese Título de Propiedad. ¡Aleluya! [fallo en el audio -Ed.] Hermano, si Josué va y divide algo mal así es como alguien puede decir: “Espera Moisés espera, ¿dónde está Josué? Acorde a cuando Jacob bendijo a la gente aquí, me has dado una porción equivocada”. No. ¿Ven? Ellos sabían. Cuando esas madres Hebreas estaban gimiendo esas cosas y colocandolos en una posición él dijo: “Espera, espera”. ¿Ven? Podía rastrear la cosa todo el trayecto de regreso al principio donde todos ellos eran genes en Abraham; donde Dios le dijo a Abraham: “Sepárate de

Lot y camina por la tierra de arriba a abajo". Todos ellos estaban en Abraham allí mismo.

Así lo que hallamos aquí todos nosotros hoy estábamos en Cristo cuando Él murió allí; cuando Él pagó por los pecados, nosotros pagamos por los pecados allí, hermano; cuando Él resucitó, nosotros resucitamos. Hoy estamos reconociendo qué parte de la Palabra somos; ese misterio allí entre los profetas Gentile y Judíos, desde 1965 hasta 1981, un pequeño lapso, una revelación allí dentro. ¡Amén! Hoy lo vemos y venimos con esa revelación porque esa revelación sólo podría ser presentada cuando tienes la Señal. Esa es la evidencia, ese es el Abstracto de tu Título de Propiedad. ¡Aleluya! Podrías venir y presentar eso y hacer tu reclamo y estar allí seguro de que Dios te va a dar tu herencia. Josué dijo: "Sí". Él dijo: "Sí, lo recuerdo. Recuerdo lo que dijo Moisés acerca del Segundo Ciclo". Él dijo: "Donde Moisés lo dijo, (jaleluya!) [audio no claro -Ed.] ...en otro pliegue; volvería. Los golpearía con el cristal en sus corazones. Lo recuerdo". ¡Oh, gloria a Dios! Amén. Debe ser revelado; ¡Debe salir a la luz!

Y dice:

[1961-0730M *Las Instrucciones De Gabriel A Daniel* -Ed.]

59 En el Antiguo Testamento la propiedad no podía ser—no podía ser retenida más de cincuenta años. Ésta no podía ser arrasada del dueño original por más de cincuenta años; y en el día cuarenta Él pagó el precio. En el día cincuenta, la redención y el poder que pertenecían a la Iglesia, que fue perdido en el huerto de Edén, fue otra vez redimido y enviado a nosotros a través del bautismo del Espíritu Santo, en el día cincuenta.

Uds. saben que Jesús se levantó en la resurrección, luego hubo cuarenta días y luego ascendió (amén) y la gente estaba en disputa durante ese tiempo. Amén.

Algunos dijeron: "Bueno, robaron el cuerpo de la tumba y diferentes cosas". ¡Vean! Y aquí estaban Sus discípulos impotentes que no podían demostrar que Él había resucitado. Trataron de creer que Él había resucitado, pero dijeron: "No, todos ustedes robaron el cuerpo". ¿Ven? Pero luego iba a regresar algo para mostrar que Él había resucitado realmente y que Estaba dentro de ellos. Ellos serán beneficiarios de la resurrección, tendrían algo para mostrar. Y luego, en el día cincuenta, diez días después de la ascensión; cincuenta es jubileo; cincuenta es Pentecostés, "Vino con un poderoso bautismo para traer de vuelta", dijo: "Lo que perdieron en el Huerto del Edén". Dijo que cuando Él recogió los rollos, luego losató a Jeremías aquí cuando Jeremías profetizó que Israel iba a descender al cautiverio durante setenta años y Jeremías heredó la tierra de su primo y estas cosas. Y él tenía el rollo y lo puso en una vasija de barro para que no se pudriera ni nada. Estaría allí hasta que él regresó. Amén.

Y dice:

60 ... Tomamos los rollos, de cómo este rollo le fue entregado en Su mano. Cómo a Jeremías (en Jeremías 32:6), su primo, Hanameel, le dejó una herencia. Y ellos estaban entrando en cautividad lo veremos y entraremos con él...

[Bueno, estaba hablando de *las Setenta Semanas de Daniel.*]

... Y eso fue guardado en una vasija de barro; muestra dónde el poder de Dios y los rollos y secretos de Dios son conocidos: en el corazón. Nuestro plan de redención, el mismo siendo guardado en vasos terrenales: el Nombre de Jesús y la revelación.

61 Nos damos cuenta que esto fue sellado con Siete Sellos, y cada Sello estaba enrollado.

Y cuando aparecía la revelación, Él quitaba el Sello, lo desenrollaba y leía lo que ese Sello decía. Después Él desenrollaba el siguiente, el rollo, y leía lo que ese Sello decía. Desenrollaba el siguiente, lo sacaba y veía lo que ese Sello decía, y cuál era la revelación. Así es exactamente con nuestros Siete Sellos, en los que entraremos brevemente. Cada Sello, cuando sea sacado del Libro, será desenrollado, y eso mostrará exactamente lo que ha sucedido.

Él dice ahora,

63 ... cada Sello roto, en la Palabra de Dios, le revela al hombre de esa edad en qué edad estamos viviendo, el espíritu de la edad, la iglesia de la edad. [Y] en Apocalipsis 10, al final, encontramos que cuando el último Sello fue roto, encontramos al Ángel parado con un pie en la tierra y el otro [pie] en el mar, con Sus manos levantadas al Cielo, y un arco iris sobre Su cabeza, jurando por el que vive por los siglos de los siglos, que el tiempo se ha terminado, en el último Sello. Y esperen que entremos en esos Sellos y veamos dónde está ese Sello.

Después que ubiquen las setenta semanas, entonces vean dónde están los Sellos...

En julio 30 de 1961, creo. Él dijo:

... “El tiempo se habrá terminado”, la redención habrá terminado, Él es ahora el León y el Juez. Él es su Salvador en esta mañana, [él dice], pero un día Él será su Juez.

Luego dice:

64 Del versículo 8 al 14 del capítulo 5...

Entiéndelo ahora. Esto es lo que estamos tratando de poner aquí. Entonces:

6⁴ Del versículo 8 al 14 del capítulo 5 revela el tiempo para que el Cordero sea adorado, tanto en el Cielo como en la Tierra;...

“Del versículo 8 hasta el 14 en el capítulo 5”, aquí, cuando el Cordero viene y toma el Libro, él dijo que esto *“revela el tiempo para que el Cordero sea adorado, en el Cielo y en la Tierra...”*. Amén.

... El Cordero digno, el Pariente Redentor. Y desde el versículo 8 hasta el 14, los Ángeles: adorándole, los ancianos: adorándole, las criaturas vivientes: adorándole. Y Juan lo adoró tanto que él dijo: “Todo lo creado en el Cielo, en la Tierra, debajo de la Tierra, me oyó decir: ‘Al Cordero sea la alabanza, la gloria, el poder y sabiduría’”. Tiempo de adoración para el Cordero Rey....

Amén. “Tiempo de adoración para el Cordero Rey”

Ahora quiero tomar eso de allí y colocarlo en continuidad con San Lucas 24 y también volver en este día y luego mostrarles que lo que estaba debajo de esos Siete Sellos era nuestra Heredad. Dios va a revelar no sólo la Heredad porque eso fue revelado a través de todas las Edades. Luego mencionas al propio Pablo y dijo que tenemos unas Arras de la Herencia, pero lo que no se reveló a través de las Edades fueron los nombres de quiénes eran los reales herederos. Y cuando el Libro Sellado con Siete Sellos fue abierto al final de la Edad, podemos mirar atrás y ver a todos los que fueron la Novia en cada Edad por lo que manifestaron; por el Mensaje que recibieron; por la parte del Cuerpo de Cristo que agregaron allá atrás, (amén) porque el Cuerpo de Cristo creció a través de Siete Edades de la Iglesia; una evolución espiritual de la Novia de Cristo y aquí tenemos que agregar de nuevo la Piedra de Corona (amén) para completar el Cuerpo en este día. Y debemos venir con la Revelación Coronadora de Jesucristo (amén) y luego eso debe

probar que somos la Novia hoy cuando reconocemos qué parte de la Palabra es para este día. Amén.

Ahora, aquí estamos diciendo que había siete Misterios sellados ¿dónde? ¡Bajo los Siete Sellos! Amén. Así que había siete Misterios sellados en la Palabra de Dios y la Palabra es Cristo y los Elegidos a través de las Siete Edades de la Iglesia fueron sellados en Cristo por el Espíritu Santo. Eso sucedía a través de las Siete Edades de la Iglesia. Nuestras vidas estaban escondidas en Cristo, selladas allí por el Espíritu Santo y cuando Él quitó el Séptimo Sello, Te muestra la Novia de Jesucristo, los que Él vino a redimir, los que estaban en Él, los que compartirán Su Trono y reinarán con Él ¿Ven?

Y por eso les dije en el Nuevo Testamento, Él viene a abrir no el Antiguo Testamento ahora porque Él abrió eso allí y les reveló el Misterio y esa trajó una promesa que comenzaría a dar a conocer a la Novia. Y el Espíritu Santo vino y comenzó con los apóstoles, el fundamento, y allí comenzó a crecer. Luego lo que sucedió – después de que murieron aquellos apóstoles, continuó como un misterio. La Verdad se perdió porque solo tienen hasta la primera Edad en esta Biblia aquí. El resto es profecía. ¿Ven?

Y luego, al final de la Séptima Edad, habría Siete Edades y luego la Novia sería revelada; luego el Libro sería abierto; luego la Heredad sería repartida. Y cuando Él llega al final de la Séptima Edad, entonces se revela que es Lutero, Wesley, los Pentecostales, todos ellos eran Herederos de las promesas de Dios, todos ellos eran miembros de la Novia de Jesucristo, todos ellos surgirán en la Primera Resurrección, todos ellos reinarán con Él en el Milenio, todos ellos regresarán con Él en Apocalipsis 19, todos ellos. ¡Ves!

Pero cuando eso se esté revelando, se estará dando en la Tierra, pero la real Novia del Último Día aún no será identificada, cuando eso se esté dando. Pero luego

surgirá una Novia, la real Novia del último Día. Surgirá la real Novia del último Día para darse a conocer en este Día que ella es la Novia; para mostrarse como la Palabra de Dios y eso traerá a todos los demás que están dormidos a través de las Siete Edades de la Iglesia. ¿Ven? Pero antes de que ese tiempo llegue, hay un tiempo de adoración donde todo está adorando al Cordero en el Cielo y en la Tierra, desde el versículo 8 al 14 del capítulo 5. Cuando el Cordero dejó ese santuario y tomó ese Libro, todo en el Cielo y en la Tierra está adorando a Dios.

¿Por qué, por qué se están regocijando? Tal como aquí en San Lucas 24. Les fue revelado cuando Él abrió el Antiguo Testamento en Joel 2:28 que eran ellos. Él Lo iba a derramar sobre ellos. Por eso es que cuando fueron allí estaban bajo expectativa. Pedro y todos ellos estaban ensayando esas cosas en el aposento alto. Y cuando Ésto vino y salieron afuera, pudieron haber identificado eso de nuevo entre ellos y dijeron: "Esto es lo que Joel habló", porque tuvieron una experiencia allí y esa experiencia trajo una revelación. Ves, pues Jesús ya había abierto su entendimiento y los había puesto en el canal de la expectativa y ellos sabían qué promesa en la Biblia debían ungir para sí mismos. Amén. ¡Pero observen!

Mientras cerramos aquí esta noche, hubo algo que él realmente puso a nuestra disposición en este Día y esto es lo que tratamos hacer por la gracia de Dios para establecer a los creyentes y prepararlos para entrar. Y para que entiendas esa enseñanza, cómo después de que se abran los Siete Sellos, la real heredad será distribuida. Tendríamos que remontarnos al Antiguo Testamento y retomar muchas cosas porque en el Nuevo Testamento sólo vemos ciertas cosas brevemente. Pero en el Antiguo Testamento para los creyentes, Uds. verán cómo aunque a ellos les fue dado por Dios, cuando les fue

revelado quiénes eran los herederos, ellos tenían que poseerla. Ellos mismos tenían que ir y poseerla. Dios dijo: "Entren y tomen posesión de la tierra que les di. Yo se las di, pero ustedes van y la tomarán como heredad y Josué los hará heredar". Vean.

Y hallamos a Caleb, al venir allí ahora, él tuvo algo que Dios había dicho de él. Él tomó eso y fue a Josué que es el repartidor de la heredad. ¿Ves el acercamiento? Él fue a aquel a quien se le había dado el distribuir la heredad. Él vino con el testamento, mostró su nombre como heredero de la promesa; donde Dios dijo eso de él y se lo presentó a Josué y él lo llevó de regreso y le dijo: "Recuerda lo que Moisés dijo". Y tendremos que remontarnos al Antiguo Testamento para retomar estas cosas para ti, así que verás, tú como el creyente que recibió una revelación de tu nombre bajo ese Séptimo Sello; quien está identificado con el Misterio de la Profecía para esta Hora; quien está bajo expectativa por la Promesa, así que verás allí cuando estás entrando cómo ellos tuvieron que luchar contra eso; cómo cuando llegó el tiempo, cuando él vio ahora la sazón para que la recibiera, él fue entonces ante Josué y presentó sus reclamos.

Como el Hno. Branham dijo que el hombre vino con la mitad del boleto chino por su ropa en la lavandería y él tomó eso y lo encajó de esa manera y tuvo que recibir sus pertenencias. Y para que podamos obtener esa parte, tenemos que regresar al Antiguo Testamento allí y rastrear esas cosas y sacarlo a la luz para que podamos liberar ese Espíritu a través de la predicación de la Palabra. ¿Oyeron lo que dije? Vean, porque muchas veces cuando predico estas cosas, la gente se sienta y lo oye y dice: "Entiendo ese pensamiento, veo ese pensamiento, me gusta ese pensamiento, nunca vi un pensamiento así" y no tienen unción para poseer nada. Pero a través de la predicación de estas cosas,

por eso lo estoy tomando del modo en que lo tomé aquí, para liberar el Espíritu a través de la predicación de esto, para que aquellos para quienes es, sean ungidos con ese Espíritu y que vengan ante Josué de la misma manera. Verán lo que Moisés dijo de ustedes de la misma manera. Amén. Podrás buscar tu nombre en todo el camino de regreso al gran océano, en la gran Fuente de los Siete Espíritus donde hay un Gen en la Mente de Dios mucho antes de que tuvieran una Tierra para heredar. Amén.

Y cuando vienes aquí, porque a través de la predicación de estos Siete Misterios, esto fue para traer a la Novia real en el tiempo del fin, para traer a la real Simiente de Dios que son los Herederos. Y es por eso que el Espíritu Santo nos había estado dando estas cosas para permitirnos ver cuando llegaron al Jordán y bajaron a su heredad, Moisés estaba fuera de la escena. Estaban en el Jordán, aún no habían cruzado y quince años estamos esperando aquí para entrar en el Tercer Jalón, esa enorme porción del Cielo porque es una Herencia del Tercer Jalón que tenemos. Es lo que estaba bajo el Séptimo Sello para traernos de regreso a ver lo que el Profeta tenía allí, lo que Adán tuvo allí: "Habla a este monte". Esto es lo que es.

Y luego, fijense cuando terminaron, Leví, Dan, Manasés, Efraín, Judá, todos ellos, podían mirar atrás y ver dónde Dios le prometió a Abraham y dónde Abraham tuvo a Isaac; dónde Isaac tuvo a Jacob; dónde Dios continuó con Jacob; dónde Jacob tuvo doce hijos; dónde Dios a través de José lo tuvo en Egipto; dónde Dios los trajo de regreso a la tierra prometida; dónde estaban parados allí ahora como simiente. Ellos conocían su tribu, vieron en la Palabra lo que pertenecía a esa tribu, cuál era su heredad. Vieron esas cosas.

Y esto es lo que sucederá al final de la Séptima Edad cuando el Séptimo Sello es develado y revele cómo

Dios tuvo la iglesia primitiva en Efesios y cómo entendieron en Efesios lo que Dios hacía allí. Y cómo vivieron en la tierra como Abraham, pero realmente nunca la poseyeron como herencia, nunca obtuvieron realmente la plenitud de ella. Y murieron allí sabiendo que eso sucedería, sabían que su Simiente regresaría en el tiempo del fin y la obtendría. Y al llegar la Simiente (como dije el domingo), Dios le decía a Pablo, tal como Dios le dijo a Abraham: "Ves, Abraham guardé Mi Palabra. Mira, tu simiente la están poseyendo", y Caleb estaba entrando.

Porque recuerden que la simiente de Abraham aún es Abraham; Abraham en otra forma. Y cuando Caleb entró, Dios le había dicho a Abraham en Génesis 13: "Camina en esta tierra, la longitud y el ancho, te la daré como herencia". Entonces Dios vino y dijo: "Morirás, no la tendrás. Se la daré a tu simiente después. Los traeré en la cuarta generación". Así que aquí estaba Pablo y ellos caminando en esa tierra y esperaban esas cosas, pero aún no era el tiempo. Tenían que esperar hasta que la maldad de los Amorreos llegó a su colmo. Tenían que esperar hasta que volviera a Sodoma nuevamente en los últimos días, amén; hasta que el Hijo del Hombre se revele en el tiempo de la Tarde; Hasta que venga de este a oeste, amén, a las naciones Gentiles, luego Dios abrirá el Libro y se lo dará a un pueblo de cada tribu, de cada lengua, de cada nación, de cada tribu alrededor del mundo, Él se lo traerá de regreso. ¿Lo ven?

Y aquí al final de la Séptima Edad podemos mirar ahora y ver definitivamente cómo estábamos allá en esa iglesia primitiva. Ellos eran la Novia. Eran la primera parte de la Novia. Representaban a toda la Novia que salió del costado de Jesucristo y nosotros estábamos en ellos. Ese Grano de Trigo tuvo que caer en la tierra y morir y volver a subir. Pero en el último Día cuando vuelva a subir, cuando se abrieron los

Siete Sellos en 1963, entonces estaría disponible. Pero luego, durante años esperamos aquí para que se abra la inspiración para que podamos tener una entrada para atravesar, pero estaba en esos siete Truenos misteriosos. Así que teníamos Seis Sellos donde podíamos ver cómo Dios estaba con la Iglesia en todo momento, pero luego la inspiración tuvo que venir ahora a los miembros reales de la Novia. Y en la Salida del Sol [Hijo] bajo el Sello de Pascua, Él iba a obtener a Aquellos, la gente que Él ya había plantado en la Tierra. Ellos eran los reales Herederos de las Promesas de Dios, a quienes Dios traería dentro. Y por quince años Él ha estado vivificando esas Semillas, de modo que hoy tienen una revelación; tienen un Abstracto del la Título de Propiedad para mostrar que son los Herederos legítimos y la Simiente no heredará con la cáscara. La cáscara no heredará estas cosas. Es para la Semilla, en quien está la Vida.

Vea, después de que la Vida salió de Malaquías 4, tuvo que brotar en alguna parte. Como cuando la Vida estaba en Lutero (tuvimos esa enseñanza allí hace unas semanas), después que brotó, brotó en otro hombre, Wesley y luego brotó en los Pentecostales y luego brotó en Malaquías 4 y daba una revelación adicional todo el tiempo y él identificó el Primer Pliegue del Séptimo Sello. Así que, dondequiera que brote la Vida, cómo sabrás que es la Vida brotando; cómo sabrás que es la Semilla, porque cuando la Vida pasa por el tallo y por la borla y por la cáscara, nunca vuelve atrás. La Vida sigue avanzando todo el tiempo.

Así que cuando la Vida pasó a través de la Iglesia Luterana, nunca más se levantó. Pasó a través de la Iglesia Wesleyana, nunca más se levantó. Nunca volverá a pasar por la Iglesia Wesleyana. El Pentecostalismo nunca se levantará de nuevo, ya pasó a través de eso. Está llegando al grano en Malaquías 4 y él reveló el misterio del Hijo del Hombre. Así que, ese

es el Primer Pliegue del Séptimo Sello, Apocalipsis 10:1 al 7. Luego cuando la Vida brote tendrá que dar una revelación adicional y esa Parte que debía ser dada debía hacer un Ciclo y regresar. Y cuando es dada entonces sabrán quiénes son las Simientes, y sabrán quiénes están entrando para heredar las Promesas de Dios y entonces ahora están avanzando conscientes de que son los verdaderos Herederos.

Por eso Dios tenía estar dándote revelación, a Uds., para sacar los temores y las dudas del corazón para estabilizarlos, para asentarlos y permitirles ver que ustedes son la real Simiente, amén, que está entrando. Ustedes son esos que cuando sonó el Jubileo y oyeron el Jubileo, y está saliendo ahora para poseer su Herencia. Porque en el tiempo del jubileo, la heredad de ese hombre, ¡no podía ser apartada de él cuando sonara el jubileo! Él debía regresar a la heredad. Debía ser devuelta a él. Se podía guardar por cincuenta años, pero no más que eso. Porque cincuenta años, en el año cincuenta, un jubileo debe sonar y cuando ese jubileo suene, ese hombre va a regresar a su familia y va a regresar a su heredad. Amén. Y los Siete Sellos se abrieron para revelar nuestra Heredad. El Jubileo ha sonado para traernos ahora a esa Heredad y entonces la Iglesia verdadera está en el camino sabiendo que son los Herederos, ellos van hacia adelante para poseer su Herencia. Amén.

Y aquí estamos en expectativa y vemos lo que pasó allí desde el 3 de junio, el Espíritu Santo empezó a descender y comenzó a darnos (amén) una Porción de lo que es nuestro. Amén. Ha sido una gran batalla y tuvieron que esperar por inspiración, esperar la inspiración porque la inteligencia estaba en el Capitán y el capitán, Josué, él se la estaba dando, el Príncipe [Capitán] del ejército de Jehová se la estaba dando a ellos; qué hacer cada vez que llegaban a un cierto lugar; qué parte de la Palabra debe ser

interpretada ahora. Y por eso el Espíritu Santo nos lo ha estado dando, para que podamos venir paso a paso a poseer lo que nos pertenece, de modo que cuando lleguemos y estemos ante nuestra posesión no haya puerta que nos pueda hacer frente. Tiene que retroceder y tenemos que poseer las cosas. Él dijo: "Es por eso que estamos abordando estas cosas de manera sensata, inteligente y correcta en la Palabra de Dios", amén, porque sabemos que nos pertenece esta noche.

¿Cuántos ven eso esta noche aquí? Así que noten lo que estamos diciendo, cuando vean que Él ha venido y nos ha dicho dónde está el dinero; cómo ir a buscarlo; por dónde pasar, entonces el pueblo que va a poseer su herencia es un pueblo que está adorando a Dios mientras va a poseer su herencia. ¿Oyes lo que decimos? Si estás adorando a Dios y alguien te pregunta: ¿para qué estás adorando a Dios? No lo sabes. ¿Ves tu nombre y no vas a poseer nada? ¿No te unges nada a ti mismo? ¡No, hombre! Porque si ves tu nombre, ves tu Nombre en el Testamento; ¡La Última Voluntad y Testamento de Jesucristo! No hay otro lugar en el que puedas ver tu Nombre y no podrías ver tu Nombre en el Testamento hasta que se abra el Testamento, se saque de la bóveda y se abra y muestre lo que te pertenece; hasta que seas citado. Vean.

Así que, ves dónde estamos y quiero que te quedes *allí* dentro. Quiero que te quedes *allí* dentro, ora *allí* dentro, adora a Dios *allí* dentro, canta *allí* dentro, ven al servicio *allí* dentro, ve a casa *allí* dentro, permanece en su trabajo *allí* dentro. Quiero que vivas y mores *allí* dentro. Estamos tratando de poner en orden esta cosa aquí. Lo que vemos ahí buscamos que se multiplique. Amén. Buscamos que baje una mayor medida que esa. Creo con todo mi corazón que es por eso que nos ponemos en oración aquí y ese llamado a la oración es un llamado a todos a la oración pero hay que entrar en tu canal. A través de la predicación de la Palabra usted

entra en su canal porque sabe por qué estamos orando, lo que nos estamos ungiendo a nosotros mismos; lo que se ha puesto a nuestra disposición. Y predicamos la Palabra y eso les da entendimiento y al ir a orar, pueden orar con entendimiento de lo que se les está revelando a través de la predicación de la Palabra. ¿Amén?

Tenemos predicación jueves y domingo por la mañana y tenemos la exhortación de la oración el miércoles y viernes. Entonces venimos aquí y predicamos la Palabra, haciéndoles conocer su heredad, todas estas cosas aquí debajo; mostrando quién eres; cómo reclamar estas cosas y al ir a la oración, ahora vas en oración para reclamar tus cosas, orando por estas cosas (amén) en ese canal allí. Y cuando cantamos y adoramos, estamos justo allí adentro.

Noten cuando se abrió ese Libro la clase de canción que estaban cantando. Estaban cantando un nuevo cántico, no el mismo viejo cántico de cuando estaban en el viaje. Cantaron la canción sobre la posesión de su heredad. El hermano no sabía lo que yo iba a predicar esta noche, ¿pero viste por inspiración lo que cantó allí esta noche? “*Oh Señor, eres tan maravilloso. [vean] (Pero la lengua o la pluma alguna vez podrán decir) [ven] que es una canción sin fin... Solo adoremos por lo que Dios ha hecho*”. Amén. ¿Viste y oíste la siguiente canción allí? “*Vamos adelante a la perfección*”. Eso es lo que Pablo les está diciendo allí: “No te quedes fuera de tu heredad. Prosigue a tu heredad. Prosigue, prosigue a tu heredad”. ¡Oh! ¡Mira y luego cada uno estará en orden a medida en que proseguimos!

Y hermanos, miren y vean que estamos conscientes, sabemos lo que sucede, estamos adorando a Dios porque el tiempo es ahora y ellos continuamente estaban bendiciendo y alabando a Dios [Lc.24:53 -Ed.]

entre la apertura del entendimiento y la venida de la promesa. ¿Amén? Entre la apertura del entendimiento y la plenitud de la promesa, hubo allí un tiempo de adoración. Amén. ¿Por qué? Se les abrió el entendimiento y fueron puestos en orden para la promesa. Amén. Así que entiendes lo que venía sucediendo, y aquí estamos. "Una enorme porción del Cielo te espera y esto es lo que hará realidad esa tremenda victoria en el amor Divino". ¿Podríamos todos ponernos de pie esta noche? ¡Oh! Les dejaré salir temprano esta noche. Amén.

El Hno. Patrick Clarke pide oraciones por su hija Jermina que tiene fiebre y vómitos. Hermano, desde mi corazón los demonios tienen que retroceder. Después que predicamos todas estas cosas, es una oportunidad para ejercitarse ahora, amén; poner en práctica lo que predicamos aquí esta noche y ahora. Amén. Queremos alabar a Dios por tocar a la hermana que estaba en el hospital "Seventh Day" en muy mala condición después de que se ofreciera oración por ella el jueves pasado. Fue dada de alta a los pocos días y ha mejorado su salud por la gracia de Dios. Amén. ¡Aleluya! ¡Oh, gracias Jesús! Amén. ¡Vaya! Cuando oramos, decimos Señor, esta oración está apuntada a esa persona, en esa sala del hospital, que el Ángel toma la oración y vaya directamente a la cama, a esa persona. Amén. Aquí ella está fuera del hospital; ¡de alta! Amén. ¿Por qué? Los poseedores legales están en camino con el Título de Propiedad, esta noche. Amén. Oh hermano, cada invasor tiene que retroceder. Puedo ver a esos demonios en Jericó temblando. Amén. Hermano, puedo ver los demonios que están tratando de afligir a la hija del Hno. Patrick Clarke aquí, nuestra hermana aquí (amén), hermano, ya están temblando. Oyen que la Iglesia está en camino. Ninguna puerta podrá hacerles frente. El corazón de todo hombre desfallece de miedo porque hay un pueblo que sabe lo que le corresponde, que sabe lo que

se ha puesto a su disposición, que sabe que son los Herederos legítimos de estas cosas esta noche. Amén.

¿Podemos todos inclinar la cabeza y cerrar los ojos? Gracias Jesús. Gloria a Dios. Todos los aquí presentes que tengan una necesidad, cualquiera que sea su necesidad esta noche, solo levanten la mano. Ya sea que necesite sanidad, ya sea alguna necesidad espiritual, alguna necesidad material, Dios es Dios en el campamento esta noche, el Señor es Dios. *En esto sabréis que el Dios Vivo está entre vosotros* [Jos.3:10 -Ed.] Amén. En todo el edificio (amén) todos, esta noche, muchos tienen necesidades, pero todas estas necesidades, no podemos tener una necesidad que no esté en la bendición redentora. Y todas las bendiciones redentoras nos pertenecen porque los Siete Sellos están abiertos. Todos en la casa y en el cuarto de las madres, tienen las manos en alto esta noche. Ten fe y cree en Dios esta noche. ¡Aleluya, aleluya! ¡Oh, gracias Jesús!

Dios Todopoderoso, aleluya, Te alabamos y Te damos gracias en esta noche, Padre. Señor, mientras nos paramos aquí en nuestros derechos dados por Dios, viniendo con fe, querido Dios, en lo que Tu Palabra nos ha mostrado, quiénes somos y qué nos pertenece, venimos con fe en eso esta noche, Padre. Señor, recordando que dijiste: "Cuando la Iglesia llegue a saber quién es, qué representa y qué puede hacer obras mayores, ¡Satanás será impotente ante ella!" Oh Dios, durante quince años el diablo parece ser tan poderoso, pero, Señor, a través de la revelación de esos Siete Truenos mostrándonos quiénes somos, Padre, cómo éramos Genes en la Mente de Dios a través del Segundo Ciclo regresando Señor, y esa revelación siendo aclarada; inspiración que desciende para confirmarnos que somos las Simientes de Abraham, que son los Herederos de las promesas. ¡No somos la cáscara! Nosotros somos la Semilla esta

noche, Padre. Y, querido Dios, venimos con fe esta noche en el Nombre de Jesucristo sabiendo que las Simientes son las Herederas de las promesas de Dios esta noche.

Y, Padre, aquí tenemos la hija del Hno. Patrick Clarke, Señor, que está enferma con vómitos y fiebre. Oh Dios, como hemos predicado Tu Palabra esta noche y hemos hablado del Libro Sellado con Siete Sellos y hemos hablado de la Heredad y de todas estas cosas, listas y disponibles sólo para que nosotros creamos y salgamos, Padre, con la mitad del billete chino que presenta estas cosas, sabiendo, querido Dios, que encajará esta noche; sabiendo, querido Dios, que tenemos un Abstracto de ese Título de Propiedad. ¡Aleluya! Y, Señor Dios, hay muchos otros en todo este edificio esta noche, todos en el cuarto de las madres, afuera con las manos levantadas mientras sostienen esa petición en sus corazones esta noche y mientras estamos aquí con nuestra fe unida sabiendo, querido Dios, que somos los poseedores legales, mientras venimos en camino con el Título de Propiedad esta noche, ningún diablo podría resistirnos. Todo ocupante ilegal tiene que regresar en el Nombre de Jesucristo, esta noche. Señor Dios, que la Hna. Jermina sea sanada. Aleluya. ¡Que ese vómito cese ahora mientras nosotros, la Iglesia del Dios Viviente, la Simiente Real de Abraham, pedimos que se lleve a cabo esta noche! ¡Que esa fiebre la deje esta noche, Padre!

Y, querido Dios, todas estas otras Simientes Reales que están aquí esta noche, han visto su Nombre en el Libro esta noche, Padre. La Palabra ha sido predicada. Te están adorando en este tiempo de adoración. ¡Están cantando un nuevo cántico! ¡Aleluya! Oh Dios, ellos son los reales Herederos de las promesas de Dios en esta noche. Señor Dios, Todopoderoso, que el gran Espíritu Santo, el gran Josué, distribuya su Heredad

en esta noche; dales las bendiciones redentoras según las necesiten, ¡porque Tú, nuestro Dios, suplirá nuestras necesidades según Tus riquezas! Oh Dios, dales, Padre, a todos esos Caleb's que vienen esta noche presentando, oh Dios, Señor Dios, su petición, aleluya, haciendo su reclamo esta noche, Padre Dios, cuando vengan esos Caleb's, dáselo así como Tú le diste a Caleb en la Biblia. Oh Dios, sabemos que estamos en la sazón, Padre, y Te damos gracias.

Y amado Dios, oramos para que la predicación de la Palabra, por la predicación de esta revelación en esta sazón, que nos está llegando por inspiración Divina de Ti, oh Dios, que ese Espíritu de posesión sea liberado y la Unción de posesión sea liberada sobre el pueblo. Cada Simiente de Dios seá ungida con el Espíritu Santo, aleluya, con valentía y coraje, que sean fuerte y de buen ánimo sabiendo que todo lugar que pisaren las plantas de su pie, eso ya Yo les he entregado.

Oh Padre, Dios, sabemos que aquí es la Hora del Tercer Jalón. Vemos que la Apertura se está preparando. Oh Dios, aquí también la iglesia se prepara, aleluya, la inspiración viene, querido Dios, para prepararnos para ese tiempo. Y, Señor, oramos que por Tu Santo Espíritu unjas estas cosas en cada corazón. Señor, Dios, fortalece cada vida esta noche, Padre, todos y cada uno oramos en el Nombre de Jesucristo, para Tu honor y para Tu gloria, amén y amén y amén.

Amén. *Dame mi monte* [Cantos Que Viven #532 –Ed.], ¡amén! ¿Cuántos pueden cantar eso esta noche? ¿Cuántos podrían decir como Caleb esta noche: “Quiero mi monte?”

*Dame mi monte, Amén,
Dame mi monte, Amén,
Oh, dame mi monte
El Profeta había prometido
Dame mi monte, Amén.*

Oh, quiero mi monte. Oh, es tiempo de herencia.

... Amén,

El Profeta...

Quiero mi montaña, Amén.

Tomaré mi monte. Oh, tú lucharás y la poseerás.
Esta noche eres un vencedor. Uno perseguirá a mil,
dos harán huir a diez mil.

Tomaré mi monte

El Profeta había prometido

Tomaré mi monte, Amén.

Oh, vamos hermanas, denme mi monte. Oh, van a
luchar por él. ¡Aleluya! ¡Oh, aleluya! Oh, Él lo
prometió.

Oh, vamos, hermanos, quiero mi monte.

Quiero mi monte, Amén,

Quiero mi monte, Amén,

Oh, pero tenemos que luchar por ello esta noche.

Tomaré mi monte. Oh, derrotaremos al enemigo esta
noche. Vamos a proseguir en la batalla, hermano.

...Amén,

Tomaré mi monte

El Profeta había prometido

Tomaré mi monte, Amén.

Oh, quiero mi monte. ¡Oh, aleluya! ¡Amén, amén,
amén! No nos preocupan los gigantes esta noche. Oh,
serán como el pan, hermano. ¡Oh, aleluya!

Quiero mi monte, amén.

¡Aleluya! ¡Oh, gracias, Señor! ¡Bendito sea Tu
Nombre! ¡Aleluya! ¡Aleluya! ¡Oh gloria, gloria, gloria,
gloria, gloria! ¡Amén, amén, amén, amén! ¡Aleluya! ¡Oh
aleluya! ¡Amén! ¡Aleluya! ¡Oh gloria! ¡Amén! ¡Gracias,
Señor!

Voy en camino de poseer la tierra [Cantos Que Viven #758 –
ed.]. Oh, ¿no sabes que es tiempo de posesión? Amén.
Deja que ese Espíritu se desate sobre ti esta noche.
Deja que caiga en tu corazón y te unja esta noche.

Desenvainarás tu Espada, amén. Lucha la batalla, echarás a correr a tu enemigo. ¡Aleluya!

Voy en camino a poseer la tierra,

Voy en camino a poseer la tierra,

Voy en camino a poseer la tierra,

Voy en camino, alabado sea el Señor, voy en camino.

Voy en camino a poseer la tierra.

... a poseer la tierra,

Amén. ¡Oh, aleluya!

¡Oh, no sabéis, es tiempo de posesión!

¡Oh, aleluya!

¡Oh, no sabéis, es tiempo de posesión!

Voy en camino, alabado sea el Señor, voy en camino

Vamos, hermanas: ¡oh, no sabéis... Amén!



Third Exodus Assembly

Depot Road, Longdenville, Chaguanas

Tel Nos: 1(868)671-4528, 665-2175

Email: thirdexodus_assembly@yahoo.com

Website: www.thirdexodus.org

